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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ملاحظة:
تنشر هذه الملفات لتكون  المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب 

  بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

  العام الثاني ICANN67منتدى  -| المنتدى المجتمعي الإلكتروني   ICANN67اجتماع 
  بتوقيت كانكون  10:30إلى  09:00من الساعة  - 2020آذار/مارس  12الخميس، الموافق 

    

 

  يجري تسجيل هذا الاجتماع.   متحدث لم يذكر أسمه:

 

اسمحوا لي أن أعرّفكم برئيس  .ICANN67مرحباً بكم جميعًا في المنتدى العام الثاني لاجتماع    براد وايت:

  مارتن. ، مارتن بوترمان.ICANNمجلس 

 

شكرًا لكم جميعاً على انضمامكم إلينا في المنتدى العام الثاني لاجتماع  شكرًا لك، براد.   مارتن بوترمان:

ICANN67 .وثاني منتدى عام يعقد عن بعد بالكامل على الإطلاق  

وبالنسبة لكل من انضم إلينا في المنتدى العام الأول، والذي تم تخصيصه من أجل المسائل ذات  

الأسئلة المطروحة تم نشرها على موقع ، برجاء ملاحظة أن الردود على ORG.الصلة بنطاق 

ICANN .ويمكنكم العثور على الرابط على الجدول مع إعلان سجل المصلحة  على الويب

   على العمل المبذول سريعاً جدًا هنا. ICANNجزيل الشكر للفريق القانوني في  .1العامة رقم 

عن مجلس الإدارة، أشجعكم على وبالنيابة  لكننا الآن على استعداد لعقد المنتدى العام الثاني.

 الاستفادة من هذه الفرصة وتقديم التعليقات وطرح الأسئلة ومشاركة ما لديكم من أفكار.

ولا يمكننا القيام بوظائفنا بشكلٍ جيد إذا لم  فالمنتديات العامة هي حدث بالغ الأهمية بالنسبة لنا.

جماعية لكافة أصحاب المصلحة إنا نتحمل مسؤولية العمل من أجل المصلحة ال نسمع منكم.

  وأنه يتعين علينا الاستماع منكم مباشرةً بشأن ما يدور في أذهانكم.

جاهدة على ضمان  ICANNوتعمل منظمة  دقيقة. 30سيستمر المنتدى العام اليوم لمدة ساعة و

لذا أطلب منكم  استمرار هذه الجلسة المدارة عبر الإنترنت بسلاسة ويسر قدر المستطاع.

وكما تعلمون، فإن هذا الاجتماع  لي بالصبر إذا لم تسر الأمور كما هو مخطط لها بالضبط.التح

ويجب ألا ننسى أن المنتدى لا يهدف أن  المنعقد عن بعد يعد تجربة تعليمية مميزة لنا جميعاً.
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بخصوص المسائل والسياسات  ICANNيكون بديلاً لعملية التعليقات العامة التي تسعى إليها 

وإذا كنتم تريدون التعليق على قضية محددة، فهذا الأمر متروك للتعليق العام، ويرجى  ددة.المتع

تلك هي  على الويب.  ICANN.orgتقديم ذلك التعليق باستخدام النظام على الإنترنت على موقع 

الطريقة الوحيدة التي ستتلقى بها تعليقاتكم الآراء الصحيحة من اللجان المناسبة أو المؤسسات 

  الداعمة أو أعضاء الفريق.

وأرجو أيضًا من الجميع عدم التردد في الاستفادة من المترجمين الفوريين المهرة الحاضرين 

فبالإضافة إلى اللغة الإنجليزية، يمكنكم طرح أسئلتكم باللغة الإسبانية أو   معنا هنا لدعمكم.

  الفرنسية حال رغبتكم ذلك.

أدعو مدير الجلسة لأن يوضح الآن بمزيدٍ من  ركتكم.شكرًا لوجودكم معنا، وأتطلع إلى مشا

  التفصيل كيفية المشاركة، بما في ذلك كيفية استخدام خيارات الترجمة الفورية لدينا.

  براد، ، إليك الكلمة مرةً أخرى.

 

خرى مشابهًا جدًا للمنتديات الأ ICANN67سيكون هذا المنتدى العام الثاني لـ  شكرًا لك، مارتن.   براد وايت:

ستكون هناك مجموعتان  التي أجريناها على مر السنين، ولكن باستثناء الجانب الظاهري.

وكما هو  للأسئلة والأجوبة والتي سيتلقى فيها مجلس الإدارة أي تعليقات أو أسئلة تهم المجتمع.

ن وسوف تلاحظو الحال في جميع المنتديات العامة، نتوقع من الجميع الالتزام بمعايير السلوك.

  وجود رابط لتلك المعايير على الشريحة المعروضة حالياً على شاشتك.

التي دأبنا على  Zoomاسمحوا لي أن أتحدث قليلاً رجاءً، حول منصة برنامج زووم 

، فإننا نفترض أن الكثير ICANN67نظرًا لأن هذا هو اليوم الأخير من اجتماع  استخدامها.

بما أننا نستخدمها الآن طوال الأسبوع، لكنني  Zoomمنكم الآن على دراية بمنصة برنامج 

  سوف أستعرض بضع نقاط سريعاً بالنسبة لغير الملم بها.

يمكنك إرسال سؤال أو تعليق مكتوب  أولاً، هناك طريقتان لطرح الأسئلة أو تقديم التعليقات.

مرة أخرى، هذا البريد  - publicforum@icann.orgكتروني إلى عبر البريد الإل

publicforum@icann.org  - .ولن  وسيتم وضعه في قائمة الانتظار لقراءته أثناء الجلسة

نقرأ الأسئلة أو التعليقات المنشورة في مربع الدردشة، لذا إذا كنت تريد كتابة سؤال أو تعليق، 
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لإلكتروني حتى نتمكن من إدخاله في قائمة الانتظار لكي تتم  فيرجى إرساله إلينا عبر البريد ا

  قراءته.

في أسفل الشاشة، انقر فوق أيقونة  والآن هيا بنا نراجع عملية طرح الأسئلة أو التعليقات.

"raise hand (رفع اليد) الموجودة أسفل الشاشة، وستنتقل تلقائياً إلى قائمة انتظار "

ن لديك سؤال في ذهنك الآن، فيمكنك طرحه وسيتم وضعك في في الواقع، إذا كا المتحدثين.

وسوف أشير عندئذٍ إلى أنه سيتم كتم صوت ميكروفون الجميع لتجنب   قائمة الانتظار.

  الضوضاء الدخيلة.

الآن، وعندما نرى أنه حان دورك للتحدث، سنقوم بإلغاء كتم الصوت من جانبنا وهو ما 

 اشتك مطالبًا إياك بإلغاء كتم صوت ميكروفونك أيضًا.سيطلق تنبيهًا لك وسيظهر ذلك على ش

وعندما ينادي منسق المجلس اسمك، فهذا  حيث يتيح لك هذا معرفة أنه قد حان دورك للتحدث.

مرة أخرى، يرجى التأكد من عدم كتم  يعني أن دورك في قائمة الانتظار قد حان لبدء التحدث.

المنعقد يوم الإثنين، واجهتنا بعض المشكلات  خلال المنتدى العام الأول صوت الميكروفون.

في ذلك، ولكن كانت هذه هي الجلسة الأولى من هذا الاجتماع، لذلك أؤكد لكم أن معظمكم الآن 

  .Zoomأكثر دراية بمنصة 

أريد أن أشير إلى أنه إذا كان هناك صمت للحظة أو لحظات بعد طرح سؤالك أو إبداء تعليقك، 

تحديد من هو الأنسب لتناول تعليقاتك أو الإجابة عن سؤالك، ومحاولة  فذلك لأن المجلس يحاول

موزعون في جميع أنحاء  -مثلكم جميعاً-فأعضاء مجلس الإدارة  إعطائك أفضل رد ممكن.

العالم، لذلك سوف يراسلون بعضهم البعض لتحديد من هو الأنسب للرد على التعليق أو الإجابة  

استمتعوا  لصبر إذا كان هناك صمت للحظة أو لحظات.لذا يرجى التحلي با عن السؤال.

  بالهدوء لمدة ثانية أو ثانيتين. 

 أما من حيث قواعد الالتزام بالحدود الزمنية، فيسري ما سرى دائمًا في المنتديات العامة.

ويظهر مؤقتّ مدته دقيقتان على الشاشة، وهي المدة التي يتُاح لك التعليق أو طرح سؤالك 

أما إن كان لديك سؤال متابعة،  أن رد مجلس الإدارة سوف يكون لمدة دقيقتين.كما  خلالها.

  فنفس الحد الزمني المقيد بدقيقتين سوف يسري على ذلك أيضًا على رد مجلس الإدارة.

ومراعاةً للمترجمين  وكما أشار مارتن، فإن لدينا ترجمة فورية باللغة الفرنسية والإسبانية.

د الرغبة في طرح سؤال باللغة الفرنسية أو الإسبانية، يرجى إرساله الفوريين، نرجو منكم عن
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ونقوم بذلك بسبب بعض  .publicforum@icann.orgإلينا على عنوان البريد الإلكتروني 

   القيود التقنية وسهولة توصيل الأسئلة إلى المترجمين الفوريين.

القائم بأعمال تسيير مجلس الإدارة وبهذه النظرة العامة الأساسية، أحيل الكلمة مرة أخرى إلى 

  الأول، سارة دويتش.

  سارة.

 

  شكرًا جزيلاً لك، براد، ومرحباً بالجميع.   سارة ديوتش:

قائمة  أريد أن أوصي الجميع بالتكرم برفع الأيدي من أجل الإدراج في ترتيب التعليق والتحدث.

قليلاً علينا إن كان هناك توقف مؤقت وأكرر مرة أخرى، برجاء التمهل  الانتظار مفتوحة الآن.

  وسوف نبدأ في إجراءات الجلسة. أو تأخير.

ميتش، هلا ألغيت  إذن أول الأشخاص معنا في ترتيب الكلمة بعد رفع يده هو ميتش ستولتز.   

  كتم الصوت من طرفك، تفضل رجاءً.

 

سؤالي يتعلق بالتغيير في  كترونية.معكم ميتش ستولتز من مؤسسة الحدود الإل شكرًا لكِ سارة.   ميتش ستولتز:

إلى سجل المصلحة العامة وإلى جمعية  ICANNفخطابات  التحكم في سجل المصلحة العامة.

تفهم بأن عليها التزام بحماية المنظمات غير الحكومية وغيرها  ICANNالإنترنت توضح بأن 

منتدى يوم الإثنين،  وفي ردكم على الأسئلة المطروحة في من المسجلين غير الساعين للربح.

والمنظمة دأبا باستمرار وبشكل منفتح على حث سجل المصلحة  ICANNقلتم بأن مجلس إدارة 

والمشاركة العامة المفترضة من جانب  .orgالعامة لطلب التعليقات والآراء من مجتمع نطاق 

لعامة سجل المصلحة العامة حتى هذا التاريخ لم تكن سوى سلسلة من فعاليات العلاقات ا

ويبدون أن سجل المصلحة العامة لمنتدى الويب المنشور من أجل الحصول  محدودة المحتوى.

فإن كانوا مهتمين فعلياً بأن يكون مسئولين أمام المجتمع،  على التعليقات نفس الشيء تقريباً. 

 فكان حري بهم طلب التعليقات العامة منذ شهور، وليس في مدة تسعة أيام تنتهي قبل الموعد 

  بأسبوع واحد. ICANNالنهائي الذي أصروا عليه بالنسبة لقرار من 



  AR    العام الثاني ICANN67منتدى  -عبر الإنترنت ICANN67اجتماع 

  

  49 من 5الصفحة 

 

نفسها بأي شيء أكثر من ذلك من أجل تأكيد  ICANNوأسئلتي الموجهة إليكم هي: هل ستقوم 

. أم أنكم سوف تتركون هذه ORGاحتياجات ومخاوف جميع أصحاب المصلحة في نطاق 

   بادئ والقيم؟المهمة لكل من سجل المصلحة العامة ومجموعة الم

 . ORGفي تقييمها للتغيير في رقابة وتحكم نطاق  ICANNوثانياً: ما هي المعايير التي تطبقها 

لاحظوا أن سؤالي لم يكن متعلقاً بماهية المعلومات التي تنظرون فيها ولكن في ماهية المعايير 

  التي تطبقونها في تقييم تلك المعلومات.

  شكرًا.

 

فقط من أجل تذكير   -- لذلك فقد تلقينا في المرة الأخيرة في المنتدى العام  ميتش.  شكرًا لك،     سارة ديوتش: 

ونظرًا لأن هذا من   . orgالجميع، بأن المنتدى العام الأخير تم تخصيصه بالكامل من أجل نطاق 

المسائل المفتوحة قيد النظر في الوقت الحالي من جانب مجلس الإدارة، فإنني أتمنى أن تفهموا  

  -- بأننا نتحدث حول التعليقات والآراء بجدية، وسوف ترون الإجابات على الأسئلة التي قدمها 

تعليق عندما نتمكن من  وكما تعلمون، فإننا سوف نبذل أقصى ما لدينا من أجل ال  . ICANNقدمتها 

  ذلك، وفي بعض الأحيان سوف يتعين علينا العودة إليكم بمزيد من الإجابات في وقت لاحق. 

  شكرًا لكم.

لقد أخبرني براد بذلك وأود أن أطلب منكم جميعاً التكرم برفع الأيدي في ترتيب الكلمة،  حسناً.

  ق مكتوب في ترتيب الكلمة؟براد، هل لدينا تعلي لأننا نود الحصول على الأسئلة منكم.

 

أنا أحد أصحاب شركات  هل التعليق من مارتين كليفر من شركة بلندد برسبكتفز. بالفعل، سارة.   براد وايت:

وهذا التغيير  . تم تأسيسه من أجل صالح الشعوب وليس المؤسسات.orgالأعمال لكن نطاق 

  .orgيأتي على النقيض من كل ما تم إعداده من أجل نطاق 

 

بول، تفضل رجاءً وألغِ كتم  أرى أن معنا بول بليكر. شكرًا جزيلاً لك على تعليقك. حسناً.   ارة ديوتش:س

  الصوت.
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أنا أتحدث بالنيابة عن الحكومات البريطانية، وأنا عضو في  أنا بول بليكر. شكرًا. مرحباً.   بول بليكر:

ات مراجعة فريق مراجعة لقد أردت أن أسأل عن توصي .GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

قد وجهت  GACوأنا أفهم بأن اللجنة الاستشارية الحكومية  المنافسة وثقة واختيار المستهلكين.

إلى أن يتم تنفيذ   gTLDمجلس الإدارة إلى عدم المتابعة في أي جولة جديدة من نطاقات 

المطالب المسبقة وتوصيات الأولويات الكبيرة المقدمة من مراجعة فريق مراجعة المنافسة وثقة 

  واختيار المستهلكين.

وقد قال مجلس الإدارة أن العديد من تلك التوصيات مقدمة من أجل منظمة دعم الأسماء العامة،    

يتوقع من مجموعة العمل المعنية بالإجراءات وأنا أفهم بأن مجلس منظمة دعم الأسماء العامة 

إلا أن مجموعة العمل المعنية بالإجراءات اللاحقة تقترح في الوقت  اللاحقة تناول هذا الأمر.

الحالي ألا تقوم بالمهام المنوطة بها من أجل التعامل مع بعض من تلك التوصيات؛ على سبيل 

و أنه لا يوجد أي جزء في المجتمع يتولى ويبد .DNSالمثال، انتهاك نظام أسماء النطاقات 

وهذا يعني أننا سوف نواجه مشكلة خطيرة في غضون  المسئولية عن تنفيذ هذه التوصيات.

شهور قليلة لأنه سوف يتعين على مجلس الإدارة الاختيار بين إيقاف الجولة الجديدة من 

   .GACأو رفض نصائح اللجنة الاستشارية الحكومية  gTLDنطاقات 

إذن سؤالي هو: ما الذي يرى مجلس الإدارة أن من الواجب القيام به الآن من أجل تجنب تلك    

  المشكلة الخطيرة في غضون شهور قلائل؟

  شكرًا.   

 

تفضلي رجاءً،  أرى أن بيكي قد رفعت يدها من أجل الإجابة.  شكرًا جزيلاً لك على سؤالك.   سارة ديوتش:

  بيكي.

 

بالطبع تلقينا نصيحة اللجنة الاستشارية  --إننا بشكل واضح  جزيلاً على هذا التعليق.شكرًا    بيكي بير:

وشاركنا في  GACوقد رددنا على نصائح الجنة الاستشارية الحكومية  GACالحكومية 

  في هذا الصدد. GACالمباحثات التي أجريناها مع اللجنة الاستشارية الحكومية 



  AR    العام الثاني ICANN67منتدى  -عبر الإنترنت ICANN67اجتماع 

  

  49 من 7الصفحة 

 

اماته ومسئولياته فيما يخص نصائح اللجنة الاستشارية ومجلس الإدارة على بينة من التز

كما أننا على بينة وجادون أيضًا حيال التزاماتنا فيما   ويتعامل معها بجدية. GACالحكومية 

  يخص حقيقة أن صلاحية وضع السياسات بيد المجتمع وليس بيد مجلس الإدارة.

فمن  --يكون  --يجب عليها  تستلزم وضعاً لسياسة، --ومن ثم عندما نتلقى توصيات بأن 

المناسب والملائم ولزامًا علينا بموجب اللوائح إحالة هذا الأمر إلى منظمة دعم الأسماء العامة 

  الجديدة. gTLDفيما يخص نطاقات 

لقد كنا نتابع المحادثات التي كانت تجرى في عملية وضع السياسات للإجراءات اللاحقة، وقلنا 

  عذرًا، دقيقة واحدة. --جراءات اللاحقة بالطبع أننا نتوقع أن الإ

 

  هل فقدنا بيكي؟   سارة ديوتش:

 

  أعتقد أنها كتم الصوت مؤقتاً وسوف تعود بعد قليل.   كريس ديسبين:

 

  عذرًا. نعم، لحظة واحدة.   بيكي بير:

 

  إذن لنتوقف قليلاً فحسب. حسناً.   سارة ديوتش:

 

  --كانت تجرى في عملية وضع السياسات للإجراءات لقد كنا نتابع المحادثات التي    بيكي بير:

  [ المؤقت يصدر صوتاً ]

لقد أوضحنا أن هذه سوف تكون محادثة داخل مجلس منظمة دعم الأسماء   مجموعة العمل.

  العامة أيضًا.
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سوف ننظر في موعد الحصول على  --أعتقد أنه في هذه المرحلة قلنا بأننا نقوم أيضًا 

ونأمل أن نكون قد نظرنا بحلول ذلك الوقت في   جراءات اللاحقة.التوصيات من مجموعة الإ

 جميع توصيات المراجعة وأن نتخذ قرارًا حيال ما إن كنا نريد منهم التصرف حيالها أم لا.

ونحن نفهم الفجوة التي تشيرون إليها، ولكن في هذه المرحلة ما يجب علينا فعله هو النظر في 

اول تلك المشكلات التي تعتبر مشكلات تخص وضع عملية وضع السياسات من أجل تن

عندما نعود إلى النقطة التي تكون فيها نصائح اللجنة  --وإذا ما عدنا وعندما نعود  السياسات.

غير متسقة ربما مع الموقف الذي نجد أنفسنا فيه، فسوف يتوجب  GACالاستشارية الحكومية 

  ع ذلك.علينا اتباع إجراءات اللوائح من أجل التعامل م

 

  شكرًا جزيلاً لك، بيكي، على الإجابة عن ذلك. رائع.   سارة ديوتش:

  لدينا سؤال مكتوب، ومن ثم سوف أحيل الكلمة مرة أخرى إلى براد من أجل قراءة ذلك.

  براد.

 

إلحاقاً بالمناقشة الجارية حول انتهاك نظام  --إلحاقاً بالمناقشة  لدينا سؤال من فابريشيو فايرا.   براد وايت:

إلى إطار  ICANN، فقد سمعنا إشارات على مدار الأسبوع من منظمة DNSأسماء النطاقات 

وعلى الرغم من ذلك،  .DNSمن أطر الأطراف المتعاقدة حول انتهاك نظام أسماء النطاقات 

بمقتضى اللائحة تجاه أمن  ICANNولا يحقق واجبات فإنه لا يضم الجهات الضارة المعروفة 

  واستقرار نظام أسماء النطاقات.

للقيام به   ICANNهل يمكننا الاستماع إلى تعليق مجلس الإدارة أو المنظمة من حيث ما تخطط    

  ذو الأهمية الكبيرة؟ DNSحول موضوع انتهاك نظام أسماء النطاقات 

 

  د التعليق على هذا أو أي عضو في فريقك؟يوران، هل تو حسناً.   سارة ديوتش:
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  -- سارة، أنا سعيد بتولي الخطوة الأولى التي    مارتن بوترمان:

 

  هذا رائع.   سارة ديوتش:

 

هذا الموضوع يحظى باهتمام كبير ويتوازى مع الخطة الاستراتيجية، كما تم طرحه أيضًا في    مارتن بوترمان:

أما من حيث نظرتنا إلى هذا الاجتماع عن بعد في  اجتماع مونتریال على نطاق المجتمع.

ICANN  ،هو أنه كان هناك الكثير من الاهتمام بالموضوع الذي طرح في الكثير من الدوائر

ونعتقد أن هذا هو المكان الذي يحدث فيه، أي التفكير في كيفية التعامل بشكل أفضل مع هذا 

تخص الامتثال للعقود الحالية بالإضافة  وكانت الأسئلة المطروحة من أجل هذا الأمر الأمر.

  إلى ماهية السياسات التي يجب وضعها في المستقبل.

المتواصلة خلال العام الحالي،  -- أعتقد أن هذا من الموضوعات الرئيسية التي لا تزال تملأ 

  كما أن المنظمة أيضًا تنظر فيما يعنيه ذلك من حيث الامتثال. 

  ذلك؟يوران، هل يمكنك متابعتنا في 

 

  إذن ننتقل إلى السؤال التالي؟ لا أسمعك، يوران. --أنا لا أسمع    سارة ديوتش:

 

  ميريك لديها إضافة هنا.   مارتن بوترمان:

 

  إليك ذلك، ميريك. حسناً.   سارة ديوتش:
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رية أردت أيضًا أن أتيح الفرصة للجميع لكي يعرفوا أن اللجنة الاستشا نعم، شكرًا لك على ذلك.   ميريك كايو:

فقد قاموا بإنشاء مجموعة عمل  للأمن والاستقرار تقوم في الوقت الحالي بأداء بعض الأعمال.

وفي حين أنهم لن يقوموا بتوفير أي تعريف رسمي  .DNSحول انتهاك نظام أسماء النطاقات 

للانتهاك، فسوف ينظرون في توفير خارطة طريق من أجل التعامل مع الانتهاك في جميع 

وسوف تشتمل نواحي الدراسة على فحص لحالات   ام أسماء النطاقات المتعددة.مجموعات نظ

النجاح والفشل في التعامل مع الانتهاك بموجب النماذج والسياسات الحالية، بالإضافة إلى 

كما أن مجلس  دراسة للممارسات الفعالة في مكافحة الانتهاك من جانب الأطراف المتعاقدة.

عن كثب، ونحن نتطلع إلى رؤية ما ستكون عليه نصائح اللجنة  الإدارة يتابع ذلك العمل

  الاستشارية للأمن والاستقرار.

 

  وللعلم، كان مارتن هو المتحدث السابق. شكرًا جزيلاً لكن ميريك. رائع.   سارة ديوتش:

إستر،  لقد اختفت اليد المرفوعة، وهو إستر دايسون. --إذن الشخص التالي في ترتيب الكلمة 

  مرحباً بك، تفضل رجاءً.

 

  إستر، أرى أن الصوت لا يزال مكتومًا عندك.   سارة ديوتش:

 

  --أنا أحاول  حسناً.   إستر دايسون:

 

  نعم، يمكننا سماعك.   سارة ديوتش:

 

  --سوف أبدأ التحدث أكثر وأكثر حول    متحدث لم يذكر أسمه: 
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  -- عذرًا، سوف    إستر دايسون:

 

  .2019اهتمام كبير بعام    أسمه:متحدث لم يذكر 

 

  عذرًا.   إستر دايسون:

 

  ربما يتوجب علينا العودة إلى إستر.   سارة ديوتش:

 

  نعم، برجاء العودة.   إستر دايسون:

 

  حسناً.   سارة ديوتش:

 

  --رجاءً  الرجاء كتم الصوت لدي.   إستر دايسون:

 

  أعتذر عن هذا العطل الفني. حسناً.   سارة ديوتش:

  تفضل رجاءً، براد. سوف أتحول إلى براد لأن لدينا سؤال آخر مكتوب. --فيما أما 

 

استنادًا إلى المناقشات والتعقيبات والآراء المقدمة خلال الأسبوع  وهو مقدم من ماسون كول.   براد وايت:

الحالي ومتابعة لدوائر الأعمال وغير ذلك ممن المخاوف التي تم الإبلاغ بها حول المعدلات 

بشكل فريد من أجل  ICANNالتي رصدتها  DNSمتزايدة في انتهاك نظام أسماء النطاقات ال
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الحد منها، هل سينظر مجلس الإدارة في اتخاذ خطوات إجرائية إضافية من أجل تقوية قدرة 

  إدارة الامتثال على التعامل مع الانتهاك من خلال عقود قوية أو من خلال إنفاذ العقود الحالية؟

 

  يوران، هل تود أنت أو أحد أفراد فريقك بالرد على هذا السؤال؟   وتش:سارة دي

 

  شكرًا لك، ماسون.   يوران ماربي:

لقد قام مجلس الإدارة الحالي بالكثير من الأشياء لكي تكون له القدرة على العمل مع المجتمع 

على مدار وأريد ان أذكركم بأن مجلس الإدارة الحالي و من أجل التصدي لأعمال الانتهاك.

السنوات القليلة الماضية قد استثمر الكثير من المال والوقت والموارد في أنظمة مثل الإبلاغ  

ومؤشرات الصحة وأيضًا بطريقة أدت إلى تغيير طريقة عملنا  DAARعن نشاط انتهاك النطاق 

   والتفاعل مع المجتمع عندما يطرق الأمر إلى الانتهاك.

لنا جميعاً أن نرى بأن المجتمع مفروض عليه مسئولية عظيمة في وأعتقد أن من المهم بالنسبة 

وضع تعريف نهائي لطبيعة الانتهاك وكيفية التعامل مع المجتمع، واتخاذ القرارات حول كيفية 

  محاربة الانتهاكات.

مليون اسم نطاق وليس جميعهم يخضعون  350وأيضًان يجب أن نتذكر بأن هناك حوالي 

ومن ثم أعتقد وإلى حد ما أنه يتوجب علينا إعادة التفكير من أجل البحث   .ICANNلسياسات 

   عن الجهات المخالفة.

وكما تعرفون، فقد طرحتم تلك الأسئلة عدة مرات، وهناك حوالي ثمانية إلى عشرة جهات 

وأعتقد أنه يتوجب علينا العمل من أجل التوصل إلى طرق  ضارة إذا ما تحدثنا عن الانتهاك.

  ها.للحد من

يبدو أننا نتلقى دائمًا نفس الأسئلة ودائمًا ما نتلقى نفس الإجابة "ما الذي سيفعله مجلس  --وهذا 

الإدارة" "ما الذي ستفعله المنظمة" "ما الذي سيفعله جامي" "ما الذي سيفعله ديفيد كونراد" 

   والإجابة عن ذلك هي زيادة مستوى التعاون.
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بمحاربة  ICANNفقد شهدنا اهتمامًا متزايدًا في منظومة  أعتقد أنه وعلى مدار العام الماضي

  الانتهاك، وأعتقد أن هذا أمر إيجابي.

ومن ثم أود الإشادة بمجلس الإدارة، ليس فقط على طيب المعاملة، ولكن لأن مجلس الإدارة قد 

كما أنني أعرف أيضًا أن أصدقاؤنا في فريق الإجراءات  تناول هذه القضية بجدية شديدة.

وهناك الكثير من القطاعات داخل المجتمع تعمل  لاحقة يعملون على حل هذه المسألة أيضًا.ال

  على هذا المسألة أيضًا.

وعلى افتراض أن هذا الانتهاك في تزايد سريع، فإنني أود أن أرى المزيد من تلك الأعداد 

اية برؤية المزيد وأنا أعرف أن ديفيد كونراد في مكتب المسئول الفني الأول مهتم للغ أيضًا.

  شكرًا. حول الأرقام الكامنة وراء البيانات بطريقة محايدة وواقعية.

 

  شكرًا لك، يوران.   سارة ديوتش:

    جايون، برجاء إلغاء كتم الصوت. الشخص التالي في ترتيب الكلمة هو جايون سون.

  شكرًا. الأسئلة.وأود كذلك تشجيع الناس على رفع الأيدي من أجل المزيد من    

 

أتاحت لي جلسة الأمس حول عالم  للعلم والإحاطة. ICANN67أنا جايون سون، زميل  شكرًا.   جايون سون:

الاستراتيجية في التعامل مع  ICANNواحد، إنترنت واحد فرصة التعرف أكثر على خطة 

ملية وضع المشكلات الجيوسياسية والتحالف بشكل أفضل مع (يتعذر تمييز الصوت) من أجل ع

   السياسات الحالية.

وفي حين كانت هذه هي المرة الأولى التي ذكرت فيها كلمة "الجيوسياسية" في جلسة لـ    

ICANN.أتمنى أن تتواصل المزيد من المناقشات في اجتماعات  ، فقد تم ذكر هذه الكلمة ذاتها

ICANN  القادمة فيما يخص خطةICANN مع تلك  الاستراتيجية وجهودها في التعامل

  المشكلات الجيوسياسية والخاصة بأصحاب المصلحة المتعددين.
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قد عقدت بالفعل اثنين من المنتديات العامة، فكنت أفكار فيما  ICANNوفي هذا السياق، وبما أن 

إن كان من الممكن إجراء ثلاثة منتديات عامة أو نحو ذلك لكل اجتماع بما أنها هامة لكي تكون 

مستخدمين النهائيين وغيرهم من الناس القدرة على التعبير عن آرائهم لأصحاب المصلحة وال

  شكرًا. أكثر في هذا المنتدى.

 

  ليون، هل تود التعليق؟ شكرًا لك، جايون.   سارة ديوتش:

 

   معكم ليون سانشيز. شكرًا جزيلاً لك، سارة.   ليون سانشيز:

  جايون، شكرًا لك على تعليقك.

وهذا هو السبب في  دعم المناقشة والحوار في هذه المسألة هام للغاية.نعم، نحن على دراية بأن 

أنني شددت بالأمس على أهمية القيام بمشاركة حقيقة وتنسيق فيما بيننا وعبر مجموعات 

المجتمع وأصحاب المصلحة بحيث يمكننا التعامل بشكل أفضل مع هذه التحديات الجيوسياسية 

  .التي نواجهها والتي نتوقع حدوثها

وفي حين أننا غير  ومن ثم أشير إلى أن هناك الكثير ممن يتدخلون في التخطيط للاجتماعات.

متأكدين مما إن كانت هناك فرصة من أجل إجراء ثلاثة منتديات عامة أم لا، ربما يمكننا 

مجموعة  -على سبيل المثال- التفكير في التعامل مع هذه المشكلة من خلال عقد جمعية عمومية 

وهو عبارة عن منتدى تتم فيه أيضًا   كة من قطاعات المجتمع المعنية بحوكمة الإنترنت.المشار

مناقشة هذا النوع من المشكلات، وربما نرغب أيضًا في تسليط الضوء على الجدول التالي من 

أجل التعرف على ما إن كانت واحدة من هذه الجلسات يجري عقدها أم لا، وأنا متأكد إلى حد  

إذن أشكركم وأنا أرحب بكم بمشاركتكم أشد الترحيب في هذه   ف يتم عقد إحداها.كبير أنه سو

  شكرًا لك، سارة. المناقشة.

 

  شكرًا لك، ليون.   سارة ديوتش:

  أرى أن لدينا تعليق آخر مكتوب في ترتيب الكلمة، لذا أحيل الكلمة إليك مرة أخرى، براد.
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   .GACي اللجنة الاستشارية الحكومية إنه من جورج كانسيو، ممثل سويسرا ف   براد وايت:

، اسمحوا لي أن أشيد بجهودكم في إقامة هذا ICANNومنظمة  ICANNالسادة مجلس إدارة 

فهذا من الأشياء التي   .ICANN67الاجتماع الناجح للغاية والمثير عبر الإنترنت وهو اجتماع 

   في تنظيمها في أقل من أسبوعين. ICANNنجحت 

بشكل كبير وملفتة بالنسبة للعديد من المنظمات والإجراءات في جميع أنحاء  وهذه التجربة هامة

فالدروس المستفادة منكم لها  العالم، على مستوى منظومة حوكمة الإنترنت وأبعد من ذلك.

الأهمية والقيمة القصوى وربما تساعد الكثير غيرنا في مواكبة المجريات العالمية، ومحاربة 

التكرم ببذل الجهود  ICANNاسمحوا لي أن أطلب من  .19- يروس كوفيدالتغيرات المناخية وف

من أجل مشاركة دروسكم المستفادة على أوسع نطاق ممكن، بما في ذلك معلومات حول 

الجوانب الفنية والإنسانية والتنظيمية بالإضافة إلى الممارسات والحلول المفضية إلى هذا 

ونرحب بشدة بأن  .ICANN67ترونية مثل اجتماع النجاح الهائل في عقد الاجتماعات الإلك

  يكون هناك موقع مخصص لذلك على الويب. 

 

   شكرًا لك، براد.   سارة ديوتش:

وأعتقد أننا سوف نتحدث حول هذه الدروس المستفادة بعد  نعم، هذا مقترح رائع وفكرة جيدة.

ضاء الفريق على الفني وجميع أع ICANNوأريد فقط أن أهنئ نفسي، وفريق  هذا الاجتماع.

  فقد كان ذلك جهد هائل بالفعل. تحقيق وتنفيذ ذلك.

   الدور التالي في الكلمة، أرى مارغي ميلام قد رفعت يدها.

  مارغي، تفضلي رجاءً.

 

وخدمة البروكسي  Namecheapرفعت شركة الفيسبوك بالأمس قضية ضد شركة  مرحباً.   مارجي ميلام:

، بسبب تسجيل أسماء نطاقات تخدع الناس بالتظاهر أنه WhoisGuardالخاصة بها، وهي 

تحمل صفرًا أو  facebook-login.comفهناك أسماء مثل  مرتبطة بشركتنا.
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whatsappdownload.site.  نطاق خادع آخر تمثل خطورة كما  43فهذه الأسماء وعدد

   التصيدّ والاحتيال وغيرها من أنواع الغش.أنه يتم إعادة استخدمها في 

وهذه هي القضية الثانية في سلسلة القضايا التي سوف ترفها شركة الفيسبوك من أجل حماية 

  .DNSالناس من الضرر الحادث بسبب انتهاك نظام أسماء النطاقات 

طاقات المريبة ولا نريد أن يقع الناس فريسة لهذا الغش ومن ثم فإننا نتخذ إجراءات ونتعقب الن

علمًا بأن الهدف من خدمات البروكسي يتمثل في حماية المالكين  والمضللة على مستوى العالم.

تمكين المجرمين من ارتكاب  --الشرعيين لأسماء النطاقات وعدم الاستعانة بالمجرمين 

  مليون اسم نطاق. 90كما أن خدمات البروكسي تغطي ما يقرب من  الاحتيال.

لع، وفي العديد من الحالات، لا يتصور العديد من الأطراف المتعاقدة أو لا ولسوء الطا   

من شأنها تأخير جهودنا  WHOISيستجيبون لتقارير الانتهاك أو حتى يقدمون معلومات حول 

  في محاربة الاحتيال والانتهاك.

طرف في إطار عمل انتهاك نظام أسماء  Namecheapومن المثير للسخرية، فإن شركة 

   وعلى الرغم من ذلك، لم تتعاون مع طلبنا عندما أشعرناهم بهذه الأسماء. .DNSطاقات الن

وفي حين أننا نشيد بتلك الشركات التي وقعت على إطار العمل الطوعي هذا، فإننا نشير إلى أنه     

وليس هذا بديلاً عن الإجراءات التي   بدون أي إجراء، فلن يكون ذلك سوى حبر على ورق.

  .DNSفيما يخص انتهاك نظام أسماء النطاقات  ICANNا أو إجراءات يقومون به

وفي حين ستواصل شركة فيسبوك رفع القضايا من أجل حماية الناس من الضرر، إلا أن    

على إنفاذ وتنفيذ   ICANNوما نفضله عوضًا عن ذلك هو حمل  القضايا ليست هي الحل.

سي وإقرار قواعد أفضل من أجل الوصول إلى سياسات جديدة تنفيذًا كاملاً مثل سياسة للبروك

WHOIS.  

وتأخرها في تنفيذه هذه المبادرات الاساسية يضر بالناس  ICANNوهذا هو الدور المنوط بـ    

  شكرًا. ممن يقعون فريسة لهذه الأنواع من الهجوم والاحتيال.
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نحن  والإجراءات التي تتخذونها. حسناً، شكرًا لك، مارغي، على إطلاع الجميع على هذه الحالة   سارة ديوتش:

  نقدر حقاً تعليقك.

   أرجو التفضل. لقد عدت إلى قائمة الانتظار. إذن سوف أتحول بعد ذلك إلى إستر.   

في الواقع، أعود إلى   --إذن سوف أتحول إلى المتحدث التالي  يبدو وكأننا فقدنا الاتصال بإستر.   

  براد حيث لدينا سؤال آخر مكتوب.

 

، CIP Law Groupلدى شركة  --أتمنى أن يكون الاسم صحيحًا  --إنه من روس بانغبورن    وايت:براد 

   وعضو دائرة الملكية الفكرية.

 إن الهدف من خدمة الخصوصية والبروكسي تتمثل في حماية مسجلي النطاقات الشرعيين.

ما توفره هذه  وعلى الرغم من ذلك، من الواضح أن الجهات الفاعلة الضارة ما تزال تستغل

وبالطبع فقد خاض فريق مشكلات اعتماد خدمات  الخدمات من إخفاء الهوية.

الخصوصية/البروكسي عملية وضع السياسات وحصل على موافقة بالإجماع من مجلس منظمة 

  .2016وبدأ التنفيذ في  دعم الأسماء العامة وتم اعتماده من مجلس الإدارة.

والاعتماد المزعوم  GDPRن حماية البيانات العامة ، وبسبب مخاوف تخص قانو2018وفي 

 --الجارية  EPDPعلى أعمال عملية وضع السياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

إلى أعمال عملية وضع  ICANNوأشارت منظمة  العمل الذي كان جارياً، تم إيقاف التنفيذ.

المستمرة باعتبارها مسوغًا لوقف  EPDPالسياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

وفي نفس الوقت، فإن إساءة  العمل، وهو ما أكد عليه مجلس الإدارة مؤخرًا بأنه رد مناسب.

   استخدام خدمات الخصوصية والبروكسي في تزايد.

وفي يوم الثلاثاء، سمعنا أن عملية وضع السياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

EPDP --  سمعنا من فريقEPDP .أنهم لن يتعاملوا مع مشكلة الخصوصية/البروكسي  

 

  شكرًا لك على ذلك السؤال والتعليق.   سارة ديوتش:

   سوف نضع هذا الأمر قيد الدراسة.
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أجاي، لك مطلق  الشخص التالي في ترتيب الكلمة، وهو أجاي داتا.وسوف أنتقل الآن إلى    

  الحرية في التحدث.

 

وأود في البداية أو أهنئ وأشيد بالجميع على عقد هذا الاجتماع  شكرًا جزيلاً على هذه الفرصة.   أجاي داتا:

   بطريقة جيدة للغاية، والكثير من المشاركة تتحقق. ICANNالإلكتروني لـ 

مجموعة توجيه القبول الشامل، حصلنا على عدد ضخم من المشاركات، أو مشاركة هائلة ففي 

   لم أرها من قبل.

  إذن لدي نقطتان أود طرحهما.

خططت لإنفاق قرابة  ICANNالأولى، أنني رأيت في التخطيط المالي هذه المرة أن منظمة 

   وهذا خبر سار. دولار على القبول الشامل. 500,000

فقط أن أعرف ما إن كان بإمكاننا المحاولة والتعاون والعمل معاً من أجل استغلال وقد أردت 

  لم أكن أعلم بها. تلك الأموال والتعرف على ماهية الخطة.

وثانياً، فقد أردت أن أسأل رئيس مجلس الإدارة وكل عضو في مجلس الإدارة أن يفصح كلما 

والحديث أمام الجماهير، أن ينشر مسألة  حضر وتحدث إلى منظمات الدعم واللجان الاستشارية

   القبول الشامل، لأننا نبحث عن مستثمرين في كل مكان.

كما أن المنطقة كبيرة للغاية لدرجة يصعب معها التغطية بنشاط من  حيث ينقصنا المستثمرون.

    جانب القيادة.

رة على مساعدتنا ومن ثم نطلب منك التكرم باقتراح أسماء السفراء في منطقتكم ممن لهم القد

وإذا ما رأيتم أنه يمكنكم أن المشاركة في التوعية والتعميم، برجاء إعلامنا  في التوعية بالأمر.

  شكرًا جزيلاً. بالأمر بحيث يمكننا العمل والتعاون معاً.

 

  شكرًا لك، أجاي.   سارة ديوتش:

  أكينوري؟
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شكرًا جزيلاً لك أجاي، على هذه  للعلم والإحاطة.أنا أكينوري مايمورا  نعم، شكرًا جزيلاً.   أكينوري ميمورا:

  النقطة.

هذا ما أفهمه، وهو أن أعضاء مجلس الإدارة على  في البداية، أود الرد على النقطة الثانية.   

وبالطبع، فإن إشراك أعضاء مجلس الإدارة والاستعانة بهم في   دراية بأهمية القبول الشامل.

  وهي في حقيقة الأمر فكرة جيدة جديرة بالتفكير فيها. جيدة.الأنشطة الإقليمية فكرة 

وبعد ذلك النقطة التالية، بالنسبة لأنشطة مجموعة توجيه القبول الشامل، فقد قمنا في حقيقة الأمر  

فإنهم يحاولون   -- وبعد ذلك فإننا الآن  بوضع ميزانية جيدة من أجل برنامج القبول الشامل. 

  مدير للبرنامج من أجل القبول الشامل لكنه لم يتوفر إلى الآن. العثور على    -- الحصول  

ومن إذا ما حصلنا على مدير جيد للبرنامج تحت قيادة سرمد من أجل تطوير القبول الشامل، 

   فسوف يسهم ذلك وبشكل كبير في تقدم برنامج القبول الشامل نفسه.

الصوت) للنشاط الخاص بكم  وأعتقد أنكم سوف تعملون معه أو معها من أجل (يتعذر تمييز

  تجاه القبول الشامل.

  شكرًا. إنني أتطلع إلى هذا الأمر والاستفادة من مساهماتكم.   

 

   شكرًا، أكينوري.   سارة ديوتش:

  سوف أحيل الميكروفون إلى ليتو الذي يرغب في إضافة شيء ما.

 

   شكرًا لكِ سارة.   ليتو إيبارا:

نعم، يمكنني أن أذكر بأن البعض منا مشارك بالفعل  تعليق.شكرًا لك أجاي، على هذا السؤال وال

في أعمال تعزيز أسماء النطاقات المدوّلة والقبول الشامل ونشر الوعي في مناطقنا وأيضًا في 

  مناطق أخرى من العالم.

ويمكنني أن أذكر على سبيل المثال أنه ضمن المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في 

ريكا اللاتينية وجزر الكاريبي، وخلال إحدى الجلسات في المجتمع الشامل لكل من منطقة أم
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منطقة أمريكا اللاتينية والكاريبي، أن هناك مجموعة عمل خاصة تعمل بنشاط كبير من أجل 

   أعمال الترويج والتوعية لأسماء النطاقات المدوّلة والقبول الشامل.

المزيد من أعضاء المجتمع شاركوا في  --يز الصوت) (يتعذر تمي --أعتقد أنك على صواب تام 

  شكرًا. هذه المسألة.

 

  شكرًا لك، ليتو.   سارة ديوتش:

الشخص التالي في ترتيب   سوف نعود مرة أخرى إلى السادة المدرجين على قائمة التحدث. 

   الكلمة هو عمران حسين.

  فضل.أرجو أن تت عمران، كل ما عليك هو إلغاء كتم الصوت من ناحيتك.

 

لدي مشكلة تخص  أنا عمران من بنغلاديش. شكرًا على إتاحة هذه الفرصة. مرحباً، سارة.   عمران حسين:

  إساءة الاستخدام مع أحد أمناء السجلات (يذكر اسمًا).

  erbilgroup.netومن ثم فإن  .erbilgroup.netهذا النطاق هو  ولدينا عميل لديه نطاق.

وفجأة (يتعذر تمييز الصوت) فريق الانتهاك أرسل إلينا بريدًا إلكترونيًا  (يتعذر تمييز الصوت).

وقاموا بتعليق عمل اسم  .Erbil Bankبأن اسم النطاق (يتعذر تمييز الصوت) ارتباط مع 

   النطاق المشار إليه.

ي هذا الصدد من جانب  ومن ثم يتعين عليَ معرفة الكيفية التي يتعامل بها فريق الانتهاك ف    

ICANN .  كما أنErbil Bank   حاضر من الهند و(يتعذر تمييز الصوت) المحدودة، يتم

  شكرًا.   إذن كيف يمكننا التعامل مع هذا الانتهاك؟   باللغة البنغالية.   Erbilالاستخدام اختصارًا لكلمة  

 

  شكرًا لك على سؤالك. حسناً.   سارة ديوتش:
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وأنا غير  علينا إحالة سؤالك إلى التشاور وسوف نعود إليك بالرد لاحقاً.أعتقد أنه سيتوجب 

متأكدة مما إن كان لدينا في الوقت الحالي من يمكنه الرد عليك سريعًا، لكننا بحاجة للتفكير في 

  شكرًا لكم. الأمر.

أرجو أن  عليك إلغاء كتم الصوت من ناحيتك. وسوف أتحول الآن إلى سيباستيان باشوليه.

  تفضل.ت

 

أنا سيباستيان باتشوليه، رئيس المنظمة الإقليمية   وأشكركم على منحي الكلمة. شكرًا لكِ، سارة.   سيباستيان باتشوليه:

الشامل، وعضو فريق مراجعة  ICANNالشاملة لعموم المستخدمين في أوروبا ومجتمع 

لكنني أتحدث بصفتي الشخصية، إن  المساءلة والشفافية الثالث وفريق تنفيذ مسار العمل الثاني.

   كانت لدي أي صفة، وأنا من بيرغندي بفرنسا.

ولكن كما  ولن تسمعوني أتحدث مطلقاً بالفرنسية أو الإسبانية، حتى وإن كنا في كانكون.   

   افتراضياً فقط. تعلمون، فإننا هناك

وأود أن أنتهز هذه الفرصة من أجل توجيه الشكر إلى المترجم الفوري لمساعدته لنا في هذا  

  الاجتماع الافتراضي لكي لا يكون باللغة الإنجليزي فقط.

فيما يخص الموقف الحالي، فلن يكون من الممكن عقد اجتماع وجهًا لوجه  والآن إلى سؤالي:

ضعة أشهر، كيف يمكن لمجلس الإدارة أن يساعد أي من عمليات وضع لبضعة أسابيع وربما لب

   السياسات لمجموعات العمل أو فريق المراجعة من أجل تنفيذ مهامهم؟

البعض قدم (يتعذر تمييز الصوت) بما في ذلك الاجتماعات الفعلية وجهًا لوجه، إلا أن تلك 

    الاجتماعات الفعلية لن يتم تنفيذها.

لإدارة اتخاذ قرار بديل يسمح لجميع المجموعات الحصول على وقت هل يمكن لمجلس ا

إضافي، ربما شهور إضافية أو نسبة من الوقت التي يفترض خلالها التنفيذ أو أن تكون لنا 

  شكرًا لك على ملاحظاتك. القدرة على تنفيذ مهامهم بشكل أفضل؟

 

  مارتن، تفضل رجاءً. ارتن من أجل الرد.وسوف أحيل الكلمة إلى م شكرًا لك، سيباستيان.   سارة ديوتش:
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   أنا مارتن بوترمان للعلم والإحاطة. شكرًا لك، سيباستيان.   مارتن بوترمان:

الأمر  من الصعب التكهن بما سيسفر عنه المستقبل. شكرًا لك على هذه الملاحظة، سيباستيان.

سوف تتطور الحقائق و الواضح لنا هو أننا سوف ننظر في أفضل طريقة من أجل المضي قدمًا.

  الجديدة في العالم، وسوف تصدر هذه الحقائق كل يوم.

ونيتنا من ذلك تتمثل في مناقشة هذه المسألة يوم الثلاثاء وبعد ذلك نعود إلى المجتمع بأسرع ما 

إذن فهذه من التخوفات  يمكن فيما يخص ما نراه ممكناً وما يمكننا القيام به خلافاً لذلك.

وسوف نتفاعل مع  تطلع إلى أفضل الحلول الممكنة في الظروف الحالية.المشتركة ونحن ن

  لذا شكرًا لكم على ذلك. المجتمع أيضًا من أجل طلب الحصول على وجهات النظر في ذلك.

 

  شكرًا لك، مارتن.   سارة ديوتش:

 حسناً.  براد؟ سوف أتحول إلى ترتيب الكلمة مرة أخرى إلى براد لأن لدينا سؤال آخر مكتوب.

  حسناً، لنتناول الشخص التالي في الترتيب، روس بانغبورن.

  روس، هل يمكنك سماعي؟

 

  هل يمكنكم سماعي الآن؟   روس بانغبورن:

 

  نعم.   سارة ديوتش:

 

وعندما تمت قراءته، لم يقرأوا في حقيقة   لقد قدمت بالفعل بياناً وسؤالاً مكتوبًا.  أعتذر عن ذلك.     روس بانغبورن: 

وقد كانت يتعلق بتنفيذ اعتماد الخصوصية/البروكسي   بل تناولوا نفس الجزء فقط.  الأمر السؤال. 

    وجانب من هذه الرواية. 
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أنهم لن يتعاملوا  EPDPالسطر الأخير الذي تمت قراءته ذكر أنه يوم الثلاثاء سمعنا من فريق 

م مجلس الإدارة الآن هل سيقو وهذا يفرض السؤال التالي: مع مشكلة الخصوصية/البروكسي.

إلى إعادة الإقرار الفوري لتنفيذ مشكلات اعتماد خدمات  ICANNبتوجيه منظمة 

  شكرًا لكم. تم التغاضي عن هذا الجانب من السؤال. الخصوصية/البروكسي؟

 

  شكرًا. حسناً.   سارة ديوتش:

  بيكي، هل تريدين الرد؟

  بيكي؟

  المشكلات الفنية الصغيرة، لذا أرجو التحلي بالصبر.أعتقد أننا نعاني من بعض  حسناً.

  في ترتيب الكلمة؟ --براد، هل لديك سؤال مكتوب يمكنك قراءته على 

 

  نعم، هل تسمعينني جيدًا، سارة؟   براد وايت:

 

  نعم، تفضل.   سارة ديوتش:

 

% 40خفاض بنسبة هل يرى مجلس الإدارة أن الان لدي تعليق أو سؤال هنا من كيرت بريتز.   براد وايت:

على مدار الشهور الثمانية الأخيرة في عدد الحسابات الإجمالية لنطاقات التهديد الأمني في 

نسبة  DAARالجديدة في أحدث تقرير لفريق الإبلاغ عن نشاط انتهاك النطاق  TLDنطاقات 

  كبيرة من الناحية الإحصائية؟
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وأعتقد أن بيكي قد ألغت كتم الصوت، أود أن تكون لي  قبل أن نرد على ذلك، شكرًا لك، براد.   سارة ديوتش:

  القدرة أولاً على موازنة الأمور في البداية. 

 

  شكرًا جزيلاً على السؤال. أجل، معذرة على ذلك.   بيكي بير:

 EPDPلقد سمعنا بأن فريق عملية وضع السياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

حسب فهمنا بأنهم لم ينتهوا من عملهم على هذه المسألة، لكنه سوف  --يعتبر أنهم لم ينتهوا من 

  يقوم بمناقشة الأمر مرة أخرى.

كما أن مجلس الإدارة على دراية بأنه قد لا يقوم بمعالجة مشكلات اعتماد خدمات 

الخصوصية/البروكسي، ونحن نخطط لمناقشة الخطوات التالية بعد قرار نهائي من فريق عملية 

  .EPDPات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة وضع السياس

 

  شكرًا لك، بيكي. رائع.   سارة ديوتش:

براد، هلا تفضلت بإعادة قراءة السؤال المطروح من قبل، فقط لنتأكد أنه يمكننا أن نسمعك مرة 

  أخرى؟

  أعتقد أننا نواجه المزيد من المشكلات الفنية. 

 

  سارة؟هل تسمعينني جيدًا،    براد وايت:

 

  نعم، يمكننا سماعك.   سارة ديوتش:

 

  أظن أنه سؤال من روس بانغبورن هو الذي تريد مني تكراره؛ أليس كذلك؟   براد وايت:
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  -- نعم، هل    سارة ديوتش:

 

  لا، يخص البلدان من كيرت.   كريس ديسبين:

 

  كيرت بريتز.   سارة ديوتش:

 

% على 40هل يرى مجلس الإدارة أن الانخفاض بنسبة  بريتز:مرة أخرى من كيرت  بالتأكيد.   براد وايت:

مدار الشهور الثمانية الأخيرة في عدد الحسابات الإجمالية لنطاقات التهديد الأمني في نطاقات 

TLD  الجديدة في أحدث تقرير لفريق الإبلاغ عن نشاط انتهاك النطاقDAAR  نسبة كبيرة من

  الناحية الإحصائية؟

 

  شكرًا لك على تكرار ذلك. ائع.ر   سارة ديوتش:

  ميريك. حسناً.

 

أنا ميريك كايو، منسق اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار لدى  شكرًا لكِ سارة. بالتأكيد.   ميريك كايو:

أي بيانات إحصائية حول التهديدات الأمنية سوف تكون بحاجة لمزيد من  مجلس الإدارة.

مكتب المسئول الفني الأول ينظر فعلياً في بعض من هذه التحليل، ويفهم مجلس الإدارة أن 

كما تعلمون، سوف نجري استعراضًا لماهية التحليل الذي سيقوم  --ومن ثم فإنني  التحليلات.

  به مكتب المسئول الفني الأول من أحدث بيانات لديه. 

 

  شكرًا لك، ميريك. حسناً.   سارة ديوتش:

  ديفيد كونراد.
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  يفيد كونراد، للعلم والإحاطة.أنا د   ديفيد كونراد:

وربما يكون الوقت مبكرًا للغاية في تقرير  نعم، كما قالت ميريك، فإننا ننظر في البيانات.

ونحن نتطلع إلى محاولة فهم نوعية الأسباب الأساسية وراء التغييرات التي  الأهمية الإحصائية.

  نراها عبر مختلف التهديدات الأمنية التي نشهدها.

إذن في  وثمة اتجاهات صاعدة في غيرها. ن هناك اتجاه هبوطي في بعض التهديدات.ويبدو أ

هذه المرحلة، من غير الواضح، وأنا لا أريد أن أقدم أية بيانات فيما يخص السبب وراء حدوث 

بل أود بالأخرى تشجيع المجتمع على النظر في البيانات التي نقوم على جمعها  تلك التغييرات.

ومن خلال مؤشرات جودة تقنيات   DAARوتوفيرها من خلال الإبلاغ عن نشاط انتهاك النطاق 

المعرّفات من أجل الرجوع بالفائدة على المناقشات الدائرة حول السياسات وأيضًا العمليات التي  

  .DNSامل مع انتهاك نظام أسماء النطاقات قد تساعد في التع

 

أعتقد   أريد فقط التوضيح من أجل العلم، أن الأعطال البسيطة التي نواجهها ليست فنية. شكرًا.   سارة ديوتش:

لذلك،  أنه وقت إضافي فقط بما أن المشاركين يعملون فقط على جميع هذه الأسئلة بسرعة.

  أشكركم جميعاً مرة أخرى على صبركم.

  إذن، أوين، تفضل رجاءً. الشخص التالي في الترتيب، أرى أوين سمجليسكي. ناً.حس

 

أود أن أقرأ بياناً ردًا على  .Namecheapأنا أوين سمجليسكي، وأنا أعمل لدى شركة  مرحباً.   أوين سمجليسكي:

  .Namecheapبيان مارغي فيما يخص القضية المرفوعة ضد شركة 

دة من كبار أمناء سجلات النطاقات فإنها تتعامل مع واح Namecheapوباعتبار شركة 

وعلى مدار  خصوصية العملاء وحقوق الإنترنت والأصول الإجرائية السليمة على محمل الجد.

   السنوات، فقد اتخذنا موقفاً ضد العديد من محاولات تقويض حقوق عملائنا.

فيسبوك تجاوز سبل الحماية واليوم نجد أنفسنا في معركة أخرى تتمثل في محاولة شركة 

وتدعي شركة فيسبوك أن بعض  القانونية وسبل الحماية القوية المتبعة لدينا لحماية عملائنا.

مواقع الويب قد خالفت العلامات التجارية لشركة فيسبوك وربما ترتكب أعمال احتيال بسبب 

بيانات الخاص لا تفصح طواعية عن ال Namecheapونظرًا لأن شركة  النطاقات المضللة.
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، دون WhoisGuard، وهو شركة WHOISلمسجليها، وفقاً للحماية المتوفرة من وكيل 

   استدعاء بأمر محكمة، فقد رفعت شركة فيسبوك قضية ضدنا.

تتعامل مع  Namecheapوكما قال المدير التنفيذي لدينا السيد ريتشارد كيركندال، فإن شركة 

محمل الجد وتتحرى بعناية عن كل قضية انتهاك يتم كل ادعاء بالاحتيال والانتهاك على 

ومتى لم يكن  ونحن نقوم بإزالة أي انتهاك قائم على الأدلة من خدمتنا بصفة يومية. الإبلاغ بها.

هناك أي دليل واضح على الانتهاك أو متى متى كان الأمر مجرد ادعاء يخص العلامات 

ل شركة فيسبوك إلى اتباع البروتوكول توجه الشكاوى مث Namecheapالتجارية، فإن شركة 

وخارج البروتوكول المشار إليه، دائمًا ما يلزم وجود أمر من محكمة  القياسي في هذا المجال.

   قانونية من أجل توفير معلومات خاصة للمستخدمين.

وربما تكون شركة فيسبوك على استعداد للدهس على جميع نواحي خصوصية عملائها على 

بها، وفي هذه الحالة يبدو أنها تريد من الشركات الأخرى القيام بذلك بالنيابة   المنصة الخاصة

وليس هذا سوى هجوم آخر على الخصوص والأصول الإجرائية السليمة للي   عنها مع عملائها.

موجهة من أجل حماية البيانات   WhoisGuardذراع الشركات التي تقدم خدمات مثل 

أن لعملائنا  Namecheapوترى شركة  ي الإنترنت.الشخصية الخاصة لملايين مستخدم

حقوق، تمامًا مثل الشركات الكبيرة، ونحن نقف أمام أي شركة أو أي كيان يصر على انتهاك 

  الخصوصية بدون الأصول الإجرائية السليمة.

  شكرًا.

 

  تعليقك محل اعتبار. شكرًا لك، أوين.   سارة ديوتش:

  وفي هذه المرحلة سوف أحيل دور مدير الجلسة إلى زميلي ليتو إيبارا.

  ليك ليتو. إ

 

  شكرًا لكِ سارة.   ليتو إيبارا:

  تفضل. أريد فقط المتابعة في التعليقات والأسئلة، وبهذا أحيل الكلمة إلى سيرغيو مورايس.
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    وأنا لا أمثل أي أحد هنا اليوم. أنا متخصص في حوكمة البيانات. أنا سيرغيو مورايس. مرحباً.   سيرغيو مورايس:

وهذه هي المرة الأولى التي أشارك  جميع على إتاحة هذه الفرصة.وأود أن أتوجه بالشكر إلى ال

  .ICANNفيها في منتدى عام لـ 

وأود أن أقول أنه وبصفتي مستخدم للويب، فمن الملفت حقاً بالنسبة لي أن تتاح لنا الفرصة على 

ما باعتباري مستخدم تقليدي، لا سي --من الممكن  --وهذا  التحدث حول هذه المسألة الخاصة.

فقد كان على المستوى التاريخي واحدًا من الطرق الرئيسية  --، فهو ORG.فيما يخص النطاق 

التي يحدد من خلالها المستخدم نوع موقع الويب ونوع النطاق الذي يمكنه الوثوق به أو بإمكانه 

لا  أريد فقط أن أطرح رأيي بأن هذا الأمر --ومن ثم فهذا مجرد  فهم الاستخدام المقصود منه.

وأود  حسب رأيي. --يؤثر على المستخدمين وثقتهم في النطاقات الخاصة وسلامتها أيضًا في 

من الأشياء التي يمكن  --هذا المنتدى العام مثال جيد على كيفية  --أعتقد أن هذا من  -- أن أرى 

 ة.ذات الملكية الخاص --. وهو أن يقع في أيدي الكيانات الخاصة ORGأن نفقدها كانت نطاق 

  شكرًا جزيلاً لكم.

 

إننا نتناول كل  .1ونحن نقدّر لكم هذا، كما كنا نقول من المنتدى العام  شكرًا لك على تعليقك.   ليتو إيبارا:

تعليقاتكم على بجدية شديدة، كما نقوم بكل أعمال العناية الواجبة والعملية المقرر أن نقوم بها 

  فيما يخص هذا (يتعذر تمييز الصوت).

  ويزدام، تفضل. قل إلى الخط التالي، وهو ويزدام دونكر.إذن ننت

  حسناً. هل إلغاء كتم الصوت من ناحيتك؟

 

  مرحباً.   ويزدام دونكر:

 

  نعم، تفضل.   ليتو إيبارا:
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فاتني   . والبيانات.orgلدي سؤال واحد حول نطاق  أن ويزدام دونكر وأنا أتحدث من غانا.   ويزدام دونكر:

وأعتقد أنه يجب عليّ أن أطرح هذا  --حول البيانات المفتوحة، لكنني بالأمس حضور جلسة 

، وأعتقد أن ICANNعلى طرح البيانات المفتوحة في  ICANNأتوجه بالشكر إلى  السؤال هنا.

  هذا سيساعد إلى حد كبير.

من أجل  ICANNالسؤال الأول الذي أود طرحه هو: ما هي التدابير والإجراءات التي تضعها    

 ICANNكد من أن سياسات البيانات المفتوحة يجري اعتمادها، وأن جميع المجتمعات داخل التأ

  قد اعتمدتها وتستخدمها.

من أجل مساعدة جميع   ICANNوسؤالي الثاني: ما هي برامج بناء القدرات التي تضعها 

فة  المعر  --  ICANNالمجتمعات وجميع الأعضاء في مختلف المجتمعات على معرفة المزيد حول 

  بتفعيلها.   ICANNاستخدام المنصة التي تقوم    -- حول البيانات المفتوحة وأيضًا اعتماد الاستخدام  

على الأقل أن تضيف البيانات المفتوحة  ICANNوبعد ذلك أود أن أقترح أنه إذا كان بإمكان 

بحيث إنه عندما ينضم  على وجه الخصوص في جانب بناء القدرات كجزء من برنامج الزمالة.

الزملاء إلى البرنامج، يكون بمقدورهم البدء أيضًا في التعلم حول البيانات المفتوحة التي  

  .ICANNنعم، ضمن  --داخل مختلف  --ضمن  ICANNاعتمدها 

  شكرًا لكم إذن.

 

   شكرًا لك، ويزدام.   ليتو إيبارا:

  سؤال، برجاء رفع الأيدي. في البداية اسمحوا لي أن أخبر الجميع أنه في حالة الرغبة في طرح 

  (يتعذر تمييز الصوت) ليس في ترتيب الصف، فهذا مجرد تذكير.

وذكرنا  .ICANNوهي مبادرة رائعة من  فيما يخص البيانات المفتوحة، فإنني أتفق معكم.

بالأمس أن لدينا العديد من الدروس وأن لدينا وصف للنظام والذي كان (يتعذر تمييز الصوت) 

  .ICANNل إليه مجتمع بالأمس أن يدخ

(يتعذر تمييز الصوت) أو  ولا أدري إن كان هناك أي شخص آخر يريد أن يضيف إلى ذلك.

  يوران؟
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  مرحباً، أنا يوران، للعلم والإحاطة.   يوران ماربي:

أعتقد أن ذلك  --لقد كان  نعم، شكرًا لك. شكرًا جزيلاً على الإشادة بمبادرة البيانات المفتوحة. 

ن، أو قرابة ثلاثة أعوام عندما بدأنا الحديث حول مبادرة البيانات المفتوحة، والتي كان منذ عامي

وقد استغرق هذا الأمر الكثير من الوقت من أجل إصدار  كانت عبارة عن مطلب من المجتمع.

والسبب وراء استغراق هذا الأمر الكثير من الوقت هو أننا اضطررنا إلى  هذا الإصدار الأول.

عتبارنا ليس فقط العثور على البيانات ولكن أيضًا التأكد من أن البيانات مقروءة أن نضع في ا

وبعد ذلك نقوم ببناء المنصة المخصصة لها، ثم نضعها أيضًا قيد منظور قانون حماية البيانات  

  أيضًا. GDPRالعامة 

  ذلك.فأنا فخور للغاية أننا أطلقنا هذا الآن، ونرى الاهتمام الكبير من المجتمع حول 

عندما يتطرق الأمر إلى المعلومات الإضافية القادمة إلى ذلك، وسوف نواصل تطوير ذلك 

وسوف نواصل التواصل والاتصال بالمجتمع حول ما يراه المجتمع أكثر أهمية  بمرور الوقت.

وسوف نحترم قوانين الخصوصية عندما نقوم بالكشف عن البيانات   من حيث ترتيب الأولويات.

المعلومات، لكننا لا نطرح أي نوع من أنواع القيود عليها عندما يتطرق الامر إلى  من أجل هذه

ونحن نفكر فقط  ماهية ما يمكنكم استخدمها من أجله، في ذلك الجانب الذي لا ندري عنه شيء.

  لأسباب تخص الشفافية من أجل الظهور.

وقد  سؤال ملفت للغاية.الخاص بتدريب المجتمع بأنه  --لقد تناولت سؤالك الذي يدور حول 

خلال  --كنت أقول في نفسي أنه ربما يكون هناك شيء يمكننا التفكير حياله، إذا ما كان لنا 

القادم، على سبيل المثال، أن نعقد ندوة حول المنصات والمعلومات من أجل  ICANNاجتماع 

لخصوص من أجل ولم نخطط للقيام بأي تدريب، على وجه ا التعرف على ما يمكننا القيام به. 

  هذا الأمر، ولكن الحوار والتواصل دائمًا ما يكون جيدًا.

  شكرًا جزيلاً.

 

  شكرًا لك، يوران.   ليتو إيبارا:

  تفضل. لدينا سؤال آخر عبر الإنترنت، أليس كذلك؟
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  هل نحن جاهزون من أجل تلقي سؤال آخر أم أعود مرة أخرى إلى ترتيب الكلمة؟ براد؟

  ناتاليا روز في ترتيب الكلمة. لننطلق إذن، مع 

  شكرًا.

  لننتقل إلى أليكس ديكون. حسناً. أعتقد أننا فقدنا الاتصال بها.

 

على  --شكرًا لكم على تناول  آمل أن تتمكنوا من سماعي. أنا أليكس ديكون. مرحباً بكم جميعاً.   أليكس ديكون: 

   تناول تعليقي هنا.

ركاً نشطًا في كل من المرحلة الأولى والمرحلة الثانية  وحتى نهاية العام الماضي، فقد كنت مشا

 .EPDPمداولات عملية وضع السياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة  -- EDPمن 

  وقد نجحت في اجتياز ذلك، لكنني أتابع ذلك عن كثب، فالموضوع هام.

ن من المهم أن ندرك فيما يخص فريق مراجعة التنفيذ الخصوصية/البروكسي المتوقف، أعتقد أ

فقد تم إيقاف فريق مراجعة التنفيذ للخصوصية/البروكسي  أننا نجحنا في إيقاع أنفسنا في ورطة.

بانتظار مناقشات المرحلة الثانية من عملية وضع السياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء 

وضع السياسات وفي الآونة الأخيرة، قام فريق المرحلة الثانية من عملية  .EPDPالعامة 

بوضع صياغة تعتمد وتشير إلى الالتزامات  EPDPالعاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

سياسة  --المنصوص عليها في فريق مراجعة التنفيذ المعني بالخصوصية/البروكسي 

الخصوصية/البروكسي وسوف يتم تنفيذها في نهاية المطاف، آمل أن يكون قريباً في فريق 

  ذ المعني بالخصوصية/البروكسي.مراجعة التنفي

إذن يتراءى لي أن أبسط طريقة في الخروج من هذه الورطة هي إعادة تشغيل فريق مراجعة 

وإلى أن  التنفيذ المعني بالخصوصية/البروكسي بأسرع ما يمكن والانتهاء من هذه العملية.

  يحدث ذلك، فإننا في ورطة أعتقد أنه سيكون من الصعب حلها.

  شكرًا.
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  -- لم أرى  هل هناك أي شخص آخر من مجلس الإدارة يرغب في التعليق؟ شكرًا.   و إيبارا:ليت

 

فهذا يتوازى  سوف أعلق فقط وأتوجه لكم بالشكر، أليكس، على هذا التعقيب. ليتو، أنا كريس.   كريس ديسبين:

ومن ثم  ن.إلى حد كبير مع كام يقوله روس سابقاً، وأعتقد أن بيكي قد تناولت ردنا على ذلك الآ

  سوف أعتبر ذلك بمثابة تعليق، وشكرًا جزيلاً.

 

  شكرًا لك، كريس.   ليتو إيبارا:

  تفضل جوناثان. التالي في الترتيب جوناثان زوك.   

 

  هل تسمعونني جيدًا؟ نعم.   جوناثان زوك:

 

  تفضل. نعم.   ليتو إيبارا:

 

  شكرًا. حسناً.   جوناثان زوك:

اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين عن دائرة أنا جوناثان زوك، نائب رئيس 

  أشكركم على الاهتمام بتعليقي. السياسات.

وأن أتابع من خلال  DNSلقد أردت فقط أن أعلق قليلاً على مسألة انتهاك نظام أسماء النطاقات 

وسوف يستلزم ذلك الكثير من  بيان يوران وهو أن الأمر سيستدعي جهود المجتمع بأسره.

 وأعتقد أن هذا هو الحال.  .DNSلموارد من أجل التغلب على انتهاك نظام أسماء النطاقات ا

وهذا هو السبب في أن واحدة من بين المبادرات، بالإضافة إلى الإزعاج الدائم لجميع البيئات  

، وتتمثل أيضًا في DNSحول انتهاك نظام أسماء النطاقات  ICANNالمحتملة للسياسات داخل 
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لة تعليمية من أجل المستخدمين النهائيين، لان الكثير جدًا من انتهاك نظام أسماء إطلاق حم

  يحدث من خلال الهندسة الاجتماعية. DNSالنطاقات 

وقد أردت أيضًا أن أعُلم الزملاء بأن هذه معركة متعددة الجبهات ضد هؤلاء المنتهكون، وقد 

لاشتراك في كل تلك المسارات والمجتمع الشامل بشكل عام وثيقة ل ALACوقعت كل من 

  المختلفة.

ونحن نتفق بأنه يجب أن تكون هناك جهود تعاونية من أجل حل المشكلة، لكننا عقدنا جلسة رائعة  

حيث ناقشنا   GoDaddyمن قطاع امتثال العقود، ومع جيمس بلاديل من شركة  -- مع جيمي 

مكن لإدارة الامتثال التعامل بها مع  عددًا من السيناريوهات المختلفة وما هي أفضل الطرق التي ي 

  وأعتقد أنه بات واضحًا ما هي بعض نقاط الضعف الموجود في العقود الحالية.   هؤلاء. 

ومن ثم أعتقد أن التحدي سوف يتمثل في التوصل إلى طريقة من أجل ملاحقة الجهات الضارة، 

  --وهي بشكل واضح الأغلبية، وبدون حتى 

  [ المؤقت يصدر صوتاً ]

    تقييد أيادي الجهات الجيدة. --

من أجل إتمام  ICANNومن ثم فإننا عازمون على التوصل إلى ذلك الحل والعمل مع مجتمع 

  تنفيذه. 

  شكرًا.

 

كما  مشكلة أساسية. DNSنحن نتفق على أن انتهاك نظام أسماء النطاقات  شكرًا لك، جوناثان.   ليتو إيبارا:

  شكرًا لك على التعليق. اجة لعمل الجميع.نحن بح --أن (يتعذر تمييز الصوت) 

  لننتقل إذن إلى براد ونرى إن كان بإمكاننا الحصول على سؤال عبر الإنترنت.    

 

  هل تسمعونني جيدًا الآن؟ أعتذر عن مشكلات الصوت من جانبي. شكرًا لك، ليتو.   براد وايت:
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  نعم.   ليتو إيبارا:

 

سؤال المقدم من دميتري شكوروف من المجلس الدولي للواقع لنعد مرة أخرى إلى ال ممتاز.   براد وايت:

  ؟gTLDمتى تبدأ الجولة التالية من برنامج نطاقات المستوى الأعلى العامة  الافتراضي.

 

ونحن بانتظار الحصول على التعليقات والآراء من  سوف أتابع وأقول بأن لدينا تاريخ محدد.   ليتو إيبارا:

   فريق الإجراءات اللاحقة.

ربما  (يتعذر تمييز الصوت)، تقديم بعض التعليقات. --لكنني أخبر أي شخص آخر بالانضمام 

  آفري؟

 -- وفي تلك الأثناء، فإننا بالطبع نعمل على  نحن بانتظار التعليقات والآراء. ممنون. حسناً.

  يمكننا مواصلة العمل. --(يتعذر تمييز الصوت) 

  ترتيب الكلمة.ننتقل بعد ذلك إلى التالي في 

  بول دياز.

 

  هل تسمعونني جيدًا؟ شكرًا لك، ليتو.   بول دياز:

 

  نعم، تفضل.   ليتو إيبارا:

 

   وشكرًا للجميع على النقاط التي أثيرت هنا اليوم. شكرًا لكم مرةً أخرى.   بول دياز:

  هذه المنتديات. اسمعوا، بالنيابة عن سجل المصلحة العامة، أريد القول بأننا ممتنون للغاية لعقد    

وقد أردنا  وقد استمعنا إلى المناقشات الجارية يوم الإثنين، والمناقشات الجارية هنا اليوم.
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الاستماع إلى أفكار المجتمع حول المعاملة؛ وقد حاولنا جاهدين التحلي بالشفافية، وإيصال 

العديد من ندوات  ونريد الإشارة من أجل العلم والإحاطة، بأننا قد عقدنا  التفاصيل حول ذلك.

كما نشرنا كذلك نصوصًا مدونة لتلك الجلسات على  وقد أجبنا عن الأسئلة والمخاوف. الويب.

  .ORGالموقع الذي أقمناه لهذا الغرض، أي النقاط الأساسية حول نطاق 

ونخطط بعد ذلك لنشر المزيد من الردود على الأسئلة التي لم نتمكن من الحصول عليها من من    

  اركات المجتمع التي جرت في نهاية شباط/فبراير.أحدث مش

كما أن فترة التعليق، أو   وكما أوضحنا في بداية اليوم، فإننا نعقد مشاركة عامة في الوقت الحالي. 

أياً كان   --  20منتصف الليل أو  12فترة المشاركة تنتهي في يوم الجمعة غدًا في تمام الساعة 

وأكرر مرة   ونحن نهيب بالجميع المشاركة في ذلك.  بالتوقيت الشرقي. في منتصف الليل    12ذلك،  

  . ORGأخرى أنه يمكننا تعلم المزيد حول ذلك من خلال النقاط الأساسية حول موقع نطاق  

وقد كان هناك  ونحن نخطط بالفعل من أجل نشر الرد الذي نتلقاه من المشاركة العامة أيضًا.

وقد حاولنا التحلي بالانفتاح طوال العملية، ونحن  ا يجري.الكثير من المواد المكتوبة حول م 

وفي حقيقة الأمر، فإننا نعتقد أننا تحلينا بالشفافية الشديدة أكثر من أي  نعمل فعلياً بكد على ذلك.

   سجل آخر أثناء طلب تغيير الرقابة، ونحن فخورون بالعمل الذي قمنا به.

فنحن جميعاً نريد كل الخير  ولا بأس بهذا. قيام بالكثير.ويتوقع منا ال فقد تمت مطالبتنا بالكثير.

وقد قلنا على الملأ أننا نرى بأن سجل المصلحة العامة   . لأننا سجل يحتذى به.ORGلنطاق 

   سوف يستفيد من الاستثمار.

ونحن ممتنون للخطوات التي اتخذتها مجموعة المبادئ والقيم في اتباع التزامات المصلحة 

ونرى  ولم يكن لزامًا على مجموعة المبادئ والقيم القيام بذلك لكنها قامت به.  ة.العامة الطوعي

أن هذا يوضح بأنها تتولى مسئولياتها بجدية إلى المرحلة التي تكون فيها مجموعة المبادئ 

على استعداد لتقديم التزامات من أجل تقييد الأسعار  --[المؤقت يصدر صوتاً]  --والقيم 

   سات حرية التعبير عن الرأي في سجل المصلحة العامة وجعها نافذة قانوناً.والحفاظ على سيا

شكرًا على مواصلة  ويحدونا الأمل في الاقتراب من نهاية العملية وأن يرى المجتمع ذلك أيضًا.

  الأسبوع القادم.  ICANNونحن نتطلع لصدور قرار  إطلاعنا على ما لديكم من أفكار.
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  تفضل، يوران. ييز الصوت) الجولة التالية.(يتعذر تم   ليتو إيبارا:

 

ولدينا ثقة   كما قلنا من قبل، فمن الصعب التنبؤ بتاريخ فعلي لحدوث الإجراءات اللاحقة. شكرًا.   يوران ماربي:

كما  مجموعة عمل الإجراءات اللاحقة تعمل على ذلك في الوقت الحالي. --كبيرة بالطبع في 

  معهم.أن لدينا مشاركة جيدة 

على الرغم من أنه ليس لدينا سياسة، فقد بدأنا ما يمكن تسميته   --أريد فقط أن أذكّر الجميع بأننا 

وفي العام الماضي، فقد  بالتزامن مع مجلس الإدارة. ICANNبالعمل التحضيري داخل منظمة 

أنا في  أجرينا ما يمكن تسميته بالاستبيان للقطاعات المختلفة في المجتمع وبد --انطلقنا 

ليس المتطلبات الأساسية، ولكن الاستعدادات اللازمة لها،  --المشاركة في المتطلبات الأساسية 

وقد قمنا بذلك من أجل البدء في فهم والتعرف على ما إن  الافتراضات، وكيف يمكننا المتابعة.

ونحن نقوم بذلك  كان هناك ما يمكننا البدء فيه من أجل الاستعداد قبل القيام بالتوصيات الفعلية.

لأننا نريد أن نرى إن كان بإمكاننا إعداد أنظمة أو تطبيقات أو عمليات قبل أن ينتهي المجتمع 

  من التوصيات.

، فقد بدأنا أيضًا في أعمال المشروع الداخلي من ICANNوعلى المستوى الداخلي، في منظمة 

 -- ومن ثم عندما قام المجتمع  الفائتة.الحصول على بعض الدروس المستفادة من المرة  --أجل 

الفكرة تتمثل في أنه عندما يكون المجتمع على استعداد، تكون منظمة دعم الأسماء العامة على 

  استعداد، وقد اتخذ مجلس الإدارة قرارات، وسوف يكون على استعداد أيضًا.

 

  شكرًا لك، يوران. حسناً.   ليتو إيبارا:

  ء؟آفري، هل تودين إضافة أي شي

 

  مرحباً، معكم آفرى دوريا. بالتأكيد.   آفري دوريا:

نعم، أريد أن أضيف شيئاً واحدًا، ذلك أنه من حيث هذا العمل ومتابعةً للعمل الذي تقوم المنظمة 

على تنفيذه، فقد كان مجلس الإدارة يعمل على إعداد نفسه كذلك من حيث استعراض وتناول 
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ا بالإضافة إلى السياسة وذلك من خلال التأكد من أننا جميع المشكلات التي يجري العمل عليه

نفهم ما هي طبيعة العمل، وإلى أين سيسير مع التوصيات بحيث نكون على استعداد عند 

صدور القرار والتوصيات من مجلس منظمة دعم الأسماء العامة للتعامل معها ونفس الشيء 

أننا نعمل مع المنظمة من أجل التأكد إذن أدت فقط أن أضيف  ينطبق على المراجعات القادمة.

  شكرًا. من أننا على استعداد عند الانتهاء من هذه الأشياء.

 

   لننتقل إلى سؤال آخر عبر الإنترنت.   ليتو إيبارا:

  براد.

 

إنه من ديف كيسوندويال، عضو اللجنة الاستشارية العامة من المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم    براد وايت:

  .AFRALOن في أفريقيا المستخدمي

ولدي سؤال يجري على   السادة أعضاء مجلس الإدارة، أنا أتابع المنتدى العام باللغة الإنجليزية. 

هل يمكنني أن أعرف من أعضاء مجلس الإدارة السبب وراء المنتدى العام، والذي   النحو التالي: 

وجهًا لوجه، وقد أصبح باللغة  اعتدنا أن يكون متعدد اللغات خلال الاجتماعات المباشرة 

هل يمكن لمجلس الإدارة التفكير في جعل الاجتماعات   وطلب على النحو التالي:  الإنجليزية فقط؟ 

  شكرًا جزيلاً مع أطيب التمنيات.   الافتراضية المستقبلية والمنتدى العام متعدد اللغات؟ 

 

  شكرًا. الرد على هذا.سوف أطلب من آشوين  وشكرًا لك على هذا السؤال.   ليتو إيبارا:

 

  شكرًا لك، ديف. شكرًا لك، ليتو.   آشوين رانغان:

إننا نعرض الخدمات من أجل جعل هذه الجلسة باللغة الإنجليزية والفرنسية والإسبانية، كل 

ومن ثم في حالة استخدام المتحدثين الراغبين في التعبير عن آرائهم أو طرح  اللغات الثلاث.

زية أو الفرنسية أو الإسبانية لواحدة من هذه اللغات الثلاث، فإن لدينا خدمات أسئلة باللغة الإنجلي
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للترجمة الفورية المباشرة على استعداد للترجمة في الوقت الفعلي بصرف النظر عن ما يجري 

التعبير عنه بأي لغة غير اللغة الإنجليزي وإتاحة ذلك في صورة سؤال باللغة الإنجليزية أو 

  شكرًا. لإنجليزية للحاضرين في الاجتماع.تعليق باللغة ا

 

  شكرًا لك، آشوين.   ليتو إيبارا:

  بيل، تفضل رجاءً. سوف أعود الآن إلى ترتيب الكلمة مع بيل وودكوك.

 

  شكرًا لك، ليتو.   بيل وودكوك:

عملية قائمة لأصحاب المصلحة المتعددين تتميز بالانفتاح والشفافية والتنافسية   ICANNلدى 

خيارًا كانت  11وقدمت  2002وقد تم تشغيل العمليات في  .ORGمن أجل تفويض النطاق 

  بمثابة كم هائل من الاحتماليات.

 خيارات.وتتيح العملية المقررة لمجتمع أصحاب المصلحة المتعددين الشكل الأفضل لتعدد ال

وتضمن العملية المقررة أن المنافسة سوف تقدم مقترحات متنوعة وابتكارية، والتي تسعى 

   لتمييز نفسها من خلال إنشاء أفضل الخدمات الأكثر طلباً بالنسبة للجهات المؤسسة للنطاق.

ومجلس الإدارة على أنفسهم  ICANNولكن بدلاً من اتباع العملية المقررة، تعهد فريق عمل 

   بمعاملة الاهتمامات الخاصة غير المحددة معاملة سرية خالصة.

وهذا الترك لعملية أصحاب المصلحة المتعددين المقرر والمنفتحة والشفافة والتنافسية تعرّض 

   . بدون أي داع لتهديد وجودي. ORGمسجلي نطاق 

صحاب المصلحة المتعددين يتنافى مع وهذا الرفض الخاص بسن واستحداث عملية مقررة لأ

كما ينافي مبدأ الشفافية وينبذ الثقة الناجمة عن عملية  .ICANNغرض المصلحة العامة في 

   منفتحة.

   . التي يمنحها النظام التنافسي.ORGوالأهم من ذلك أنها تنكر فوائد دائرة نطاق 
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بأن نحصل على واحدة أو  وبدلاً من الحصول على أفضل الاحتمالات المتعددة، فسوف يضمن

كما أن السماح لأطراف غير محددين بالسداد،  اثنتين من الاحتمالات السيئة بشكل غير عادي.

وباجتياز عملية أصحاب المصلحة المتعددين ونظام التنافس يتنافى مع السبب الحقيقي لوجود 

ICANN .ويضمن الحصول على أسوأ النتائج   

س الإدارة قد أعدوا العدة من أجل مجموعة من المراكز ومجل ICANNويبدو أن فريق عمل 

بعد الآن لأي إشراف، بعد الهروب من إشراف الإدارة الوطنية  ICANNالتي لا تخضع فيها 

الأمريكية للاتصالات والمعلومات وبالتالي رفضوا الإشراف من حيث التصنيف من المجتمع 

غير ملزمة بمبادئ نموذج أصحاب معها  ICANNالمُمكّن ذو الصلاحيات؛ لدرجة أصبحت 

المصلحة المتعددين، وعلى وجه التحديد، يجب أن تكون المجتمعات المتضررة محور عملية 

لم تعد لها مسئولية نظامية عن المصلحة العامة لكنها تستجيب فقط  ICANNاتخاذ القرار؛ وأن 

  لمطالب الصناعة التي استحوذت عليها.

  ] [ المؤقت يصدر صوتاً.

إذا ما انتهت هذه  كما أن الشفافية والانفتاح لم يعودا ضروريين. د المنافسة هدفاً بعد الآن.لم تع

فقط من أجل جمع المال لنفسه  ؟ICANNالمبادئ والأغراض، فما الغرض المتبقي الذي تحققه 

   ليس هذا بالسبب الكافي لنا لأن نحضر هنا اليوم. ولتجنب رفع القضايا ضدها؟

تدرك أن لديها غرض، فربما يمكننا جميعاً العودة إلى وظائفنا وإلى   ICANNوإذا لم تعد    

 قد خسرت نفسها بلا رجعة. ICANNولا أعتقد أن  ولكنني لا أعتقد أن هذا هو الحال. أسرنا.

وأؤمن بأن مجلس الإدارة بإمكانه إجراء مراجعات فكرية وفحص الأسباب وراء الحضور هنا 

   ع.واتباع ضميره وخدمة المجتم

، والتفكير في مكونات نطاق  ORG.ومن ثم أطلب منكم التفكير في الموقف الذي وقع فيه نطاق 

ORG  شكرًا.   هي العملية الحالية المقررة وأنه يجب إدارتها مرة أخرى.   2002. وإدراك أن عملية  

 

  شكرًا لك، بيل.   ليتو إيبارا:
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. فإن سجل المصلحة ORGفي التعليقات فيما يخص نطاق  -- وفقاً لما قلنا من قبل في هذا 

يجب علينا العمل على حل هذه  --وقد قمتم  العامة، نحن نراعي جميع التعليقات الواردة.

  المسألة.

  ربما يكون هناك رد محتمل، معي مارتن أو كريس؟

 

   أنا كريس. --هذا    كريس ديسبين:

  ضل إن أردت.مارتن، تف

 

أجلن لا، أريد أن أوضح فقط أن هذه عملية بدأنا فيها بعد اجتماع مونتریال مباشرة وقد كنا    مارتن بوترمان:

وبالمثل فيما  نتعامل مع هذا الأمر بأكبر قدر ممكن من الشفافية وسوف نواصل القيام بذلك.

ونحن على  ضًا في الحسبان.يخص التعليقات التي قدمت يوم الإثنين، وسوف نضع التعليقات أي

  دراية تامة بمسئولياتنا ونتابع هذه المسألة بدقة في التفاعلات والمحاورات مع المجتمع.

  كريس، هل أردت إضافة شيء لهذا؟

 

  النذر اليسير. حسناً، نعم.   كريس ديسبين:

  شكرًا لك، مارتن على هذا التعليق. --كان هذا 

في حين أنني ممتن لرأي بيل، فإنني أعتقد أن الكثير من أريد أن أضيف شيء واحد، وهو أنه 

قاله محض افتراض وتكلف ومحض رأي شخصي وهذا بمزيد من الاحترام، فرأيه حول ما 

ويجب علينا  مجرد رأي. يمكننا أو لا يمكننا القيام بها أو الاعتقاد فيه محض افتراض وتكلف.

مجلس إدارة، واستنادًا إلى مسئوليتنا الائتمانية،  اتخاذ قرار استنادًا إلى التزاماتنا باعتبارنا 

واستنادًا إلى ما تقول به اللوائح من حيث ما يجب علينا القيام به أو ما تقول مهمتنا ورسالتنا 

  شكرًا. بأنه يجب علينا القيام به. وهذا ما سنبني عليه قراراتنا.
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  شكرًا. ممتاز.   مارتن بوترمان:

 

  شكرًا لك، مارتن وكريس. شكرًا.   ليتو إيبارا:

  سوف ننتقل الآن إلى الاتصال عبر الإنترنت مع براد.

 

   .ICANNلدينا سؤال من ناتالي روز وهي إحدى زميلات    براد وايت:

أعرف أن هناك برنامج من أجل الامتثال مخصص لأمناء السجلات، لكن هل يمكننا إجراء    

  ؟ICANNالسجلات لسياسات مراجعات دورية أكثر بحيث يمتثل أمناء 

 

   مرحبًا، أنا جيمي هيدلوند، نائب الرئيس الأول لإدارة الامتثال التعاقدي.   جامي هيدلوند:

إن وظيفة الامتثال التعاقدي منوط بها إنفاذ اتفاقيات   شكرًا لك، ناتالي على هذا السؤال.

ICANN .لعديد من وهي عبارة عن جهد متواصل يضم ا مع السجلات وأمناء السجلات

العناصر المكونة، والتي تشمل التعامل مع شكاوى الأفراد التي نتلقاها ضد السجلات وأمناء 

كما تشتمل على جهود استباقية تأخذ بعين الاعتبار تقارير وسائل الإعلام ومعلومات  السجلات.

  الصناعة وتنبهنا للتحري عن ما يتم الإبلاغ عنه. 

وقد   زء كبير في الأنشطة وهي تدقيق الامتثال للاتفاقيات.وبعد ذلك في نهاية المطاف، ثمة ج

سجل أو نحو ذلك من أجل التحقق من الامتثال   1200أجرينا مؤخرًا عملية تدقيق مع 

ونحن على وشك إطلاق عملية أخرى مع  لالتزامات التهديدات الأمنية لنظام أسماء النطاقات.

هم بالتزامات التهديدات الأمنية لنظام أسماء أمناء السجلات، أيضًا من خلال البحث في امتثال

  النطاقات.

ونحن نشجعكم  بل هي نشاط دائم ومستمر. فالامتثال ليس جهدًا أو مراجعة تبذل لمرة واحدة.

على الانتقال إلى صفحتنا على الويب والتواصل معنا ويسرنا الإجابة عن أية أسئلة إضافية قد  

  شكرًا. نجريها. تكون لديكم حول برامج الامتثال التي
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   شكرًا لك، جامي.   ليتو إيبارا:

  لننتقل إلى أجاي داتا.

 

في حقيقة الأمر أردت تقديم طلب بالنيابة عن  شكرًا لكم مرة أخرى على هذه الفرصة. مرحباً.   أجاي داتا:

  مجموعة توجيه القبول الشامل.

عندما نتحدث حول إجماع المجتمع والمعلومات التي يجري طلبها، فإن القبول الشامل لن يتلقى 

، حتى من أجل هذا ICANNأي طلب أو أي طلب للتعقيب من مجلس الإدارة أو من منظمة 

، فلم نجر أي تواصل حول ما يجري أو العملية الفكرية أو 19إلى  7(يتعذر تمييز الصوت) 

  نتلقى أي نوع من التواصل أو المراسلات من هذا المنطلق.ولا  التعقيبات.

ولا أدري أين يمكننا الاجتماع  وربما نكون إلى الآخر خارج نطاق هذه الاتصالات أو المجتمع.

سوية. لكن على الأقل أرجو احتسابنا كلما تحدثتم إلى منظمات الدعم واللجان الاستشارية، 

    شات القيادة.وتضميننا في القائمة البريدية ومناق

لذلك أرجو  كما أننا نمثل مجتمعاً كبيرًا. شخص مشاركون بنشاط طوعياً. 500فنحن أكثر من 

  شكرًا جزيلاً. منكم تضميننا في جميع المناقشات التي نجريها بحيث لا يتم إغفالنا.

 

  شكرًا لك، أجاي.   ليتو إيبارا:

  شكرًا لك على التعليق.

  هل من أحد آخر؟

 

  ليتو، هل يمكنك تناول هذا السؤال؟   را:أكينوري ميمو
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  نعم.   ليتو إيبارا:

 

مجموعة توجيه القبول الشامل التي ترأسها تعتبر الآن في حقيقة الأمر  شكرًا جزيلاً لك أجاي.   أكينوري ميمورا:

 -- إلى حد ما  --ومن ثم فإنها  مجموعة عمل ولكن لا تعتبر منظمة دعم أو لجنة استشارية.

   ريق عمل مختلفة إلى حد ما.تحتوي على ط

لكنني لا أعتقد أن مجموعة توجيه القبول الشامل حالياً يتم معالجتها من خلال شعبة النطاقات 

وأنا في حقيقة الأمر أتطلع  العالمية، وبعد ذلك لدينا طلبات كافية مع أعضاء مجموعة التوجيه.

  إلى الجلسة التالية مع مجموعة توجيه القبول الشامل.

وفي الوقت الحالي،  أن لدينا متسع من أجل التحسين من أجل الاتصالات معي. --قد أننا وأعت

أنها مجموعة عمل إلى حد   --أود أو أسألكم عن فهمكم لتركيب مجموعة توجيه القبول الشامل 

  شكرًا جزيلاً على ذلك. وبعد ذلك نقوم بتطبيق ممارستنا من أجل مجموعة العمل تلك. ما.

 

  شكرًا، أكينوري.   :ليتو إيبارا

إذن الفرصة الأخيرة لرفع الأيدي لأنه ليس لدينا   ليس هناك متحدثون آخرون بقائمة الانتظار.

  أي أسئلة أخرى على الإنترنت أيضًا.

  إذن سوف نأخذ استراحة لمدة دقائق.

  تفضل، رجاءً. أرى فيرنر ستوب. حسناً.

 

  هل يمكنكم سماعي؟   فيرنر ستوب:

 

  نعم، تفضل.   إيبارا:ليتو 
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  ، لكنني أتحدث بصفتي الشخصية.COREأنا فيرنر ستوب من مؤسسة  شكرًا.   فيرنر ستوب:

ولا  بل يجب أن نكون استباقيين. أريد القول بأنه يجب ألا نتفاعل مع مسألة انتهاك النطاقات.

الجهات غير بل يجب علينا توفير دعم أفضل من أجل  يجب علينا فقط ملاحقة الجهات الضارة.

  الضارة.

والآن، فيما يخص التحلي بالاستباقية، فإننا نتعامل في الوقت الحالي مع انتهاك نظام أسماء 

   فقط بطريقة رد الفعل. DNSالنطاقات 

حتى من خلال أفضل ما لدينا من تدابير لمكافحة الانتهاك، فإن وقت التفاعل ورد الفعل أطول 

 والمخالفين ارتكاب جميع الجرائم التي يرغبون في ارتكابها.وهذا يتيح للمنتهكين  من اللازم.

  وما لم نتصرف بنظام رد الفعل، فإن نمارس لعبة القط والفأر، حيث لا أمل لنا. 

والآن فيما يخص مساعدة الجهات غير الضارة، فإن نظام أسماء النطاقات جيد في جوهره في 

وقد تم بناؤه من أجل التعامل مع المؤشرات التي  فقد تم بناؤه من أجل ذلك. توفير اليقين والثقة.

   يمكن التحقق منها آلياً والتي تفهما الآلات والبشر.

ويجب علينا استخدام ذلك من أجل عمليات الإفصاح الطوعية، وتعزيز المعلومات والشهادات 

   وعمليات فحص النطاقات الجيدة بدلاً من مجرد ملاحقة الجهات الضارة.

وإذا كان نظام أسماء النطاقات  نوضح المؤهلات الخاصة بالنطاقات الجيدة. فبهذه الطريقة،

يحتوي على آلية من أجل نشر كليهم للآلات وللمستخدمين عمليات الفحص الأساسي الطوعية، 

وبعد ذلك سوف  بالمعلومات الدعمة الواقعية لنطاقات الجيدة، فسوف يتم فصل الخير عن الشر.

من خلال الإجراءات المفيدة للجهات الوسيطة القدرة على رؤية مكان  تكون للمستخدمين أنفسهم

  خضون النطاقات لمخاوف نقص الإفصاح ولنقص المعلومات الداعمة.

وهذا من الموضوعات الفنية، لكنني أعتقد أنه يجب بناء نظام أسماء النطاقات بتلك الطريقة لأنه  

الجانب وليس التركيز على رد الفعل، ويجب علينا التركيز على ذلك  على المسار الصحيح.

  وليس التركيز فقط على ملاحقة الشر.
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  شكرًا لك، فيرنر.   ليتو إيبارا:

  هل يريد أي شخص الرد على ذلك؟

  حسناً.

 

  أنا يوران، للعلم والإحاطة.   يوران ماربي:

 

  شكرًا لك، يوران. حسناً.   ليتو إيبارا:

 

أريد  --أعتقد أن هذا الاجتماع واجتماع مونتریال عندما يتطرق الأمر إلى مناقش الانتهاك فهو    يوران ماربي:

أن أشيد بكل من حضر للحديث حوله، بما في ذلك اللجنة الاستشارية العامة واللجنة الاستشارية 

 --وكل شخص آخر، وأيضًا الأطراف المتعاقدة لأنني أعتقد أن هناك تغيير في  GACالحكومية 

وهذا أمر قائم على الحقائق  هناك القليل من التغيير عندما يتعلق الأمر بالحديث حول الانتهاك.

 وقد بدأنا في فهم مكان وجود المشكلات بالتعاون فيما بيننا ومن هي الجهات الضارة. أكثر.

  وهذه مناقشة هامة للغاية.

توفر الكثير من   ICANNفمنظمة  ير. أود أن تكون المشاركة من المجتمع لأنني أتعلم الكث  -- وأنا 

وهذا يتعلق بكل شيء من   توفر الكثير من المعرفة لمجلس الإدارة.  ICANNفمنظمة  المعرفة. 

أيضًا المشاركة مع   إعداد التقارير وكيفية الحد من الأضرار.  -- الشروط التعاقدية إلى كيفية القيام 

  . ICANNصة بإعداد السياسات في  الشركاء الآخرين خارج هذه العملية الخا   -- الآخرين  

وأنا أتطلع للمزيد من  ومن ثم أود قول أي شيء تقولونه، فليست هناك إجابة بسيطة على ذلك.

  المشاركة في هذه القضية.

وسوف نواصل توفير المزيد من الأدوات والمزيد من المعلومات والمزيد من القدرات من أجل 

  والمضي قدمًا فيه.أن يتخذ المجتمع قرارات حول هذا الأمر 

  شكرًا.
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  شكرًا لك، يوران.   ليتو إيبارا:

  تفضل، رجاءً. معي جوناثان زوك.

 

  أنا جوناثان زوك، من اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين للعلم والإحاطة. شكرًا.   جوناثان زوك:

دارت حول تجاور الامتثال   DNSثمة الكثير من المناقشات حول انتهاك نظام أسماء النطاقات    

وأعتقد أن هذا الأمر له  وأفضل الممارسات الطوعية في مجتمع السجلات/أمناء السجلات.

  أهميته، ويجب تحقيق التوازن فيه.

ناك الكثير من الاختلاف في ومن بين المشكلات التي أعتقد أننا نواجهها في بعض الأحيان أن ه   

ومن ثم فإن قدرة البعض على تناول تلك  حجم وقدرات العديد من الأطراف المتعاقدة.

  الممارسات المثلى قد يكون مثبطًا في بعض الحالات.

هو أنه قد ينفق بعض  ICANNوما ذكره المجتمع الشامل في نصائح عيد الحب إلى منظمة    

. UK. وأيضًا EUمن أجل التوسع في الأبحاث التي بدأها  VeriSignالمال المقدم من شركة 

وهناك بعض الأبحاث المطروحة كذلك من آسيا أيضًا حول كل من التحليلات التنبؤية لانتهاك  

بالإضافة إلى الاكتشاف في الوقت الفعلي لانتهاك نظام أسماء  DNSنظام أسماء النطاقات 

أن تضطلع بدور في التركيز على هذا البحث،   ICANN، لأنه إن كان بإمكان DNSالنطاقات 

وتوسيع نطاقه وجعله قابلاً للتنفيذ بالنسبة للمزيد من المشاركين، وحتى أن يكون ربما جزءًا من 

بعض الابتكارات التكنولوجية بالتوازي مع تلك الأشياء، فقد تكون هناك بعض الممارسات 

المجتمع المتعاقد بالكامل، أو مجتمع الأطراف  المثلى التي يمكن إتاحتها بمزيد من السهولة عبر

  -- ومن ثم قد يكون هذا من الأدوار المعقولة من أجل  المتعاقدة.

  [ المؤقت يصدر صوتاً ]   

  إضافة إلى الامتثال التعاقدي وحسب. ICANNالتي تتولاها  --

  شكرًا.

 



  AR    العام الثاني ICANN67منتدى  -عبر الإنترنت ICANN67اجتماع 

  

  49 من 47الصفحة 

 

  شكرًا لك، جوناثان.   ليتو إيبارا:

  بالتعليق على هذا.ديفيد كونراد، هلا تفضلت 

 

  أنا ديفيد كونراد، للعلم والإحاطة. شكرًا لك، ليتو.   ديفيد كونراد:

وفقًا لما قد يكون لديكم من بيانات، فإن مكتب   شكرًا لك، جوناثان على هذا المقترح، التعليق. 

المجتمع بما  المسؤول الفني الرئيسي لا يجري أي أبحاث، في محاولة لتوفير المعلومات إلى 

إننا نشارك في عدد من الموضوعات البحثية المتصلة   يساعد في إثراء مناقشات السياسات. 

والبعض منها يشتمل على أعمال ذات صلة بالتعلم   . DNSخصيصًا بانتهاك نظام أسماء النطاقات 

كتشاف  الآلي ومحاولة تحريك مؤشرات التهديدات الأمنية المحتملة استنادًا إلى طرق الكشف والا 

  المرتبطة بالطريقة التي تظهر بها الأسماء، وطريقة تسجيلها ووقت النشر وكل هذه الأشياء. 

وأنا أعرف على  ونحن على دراية بعدد من الجهود البحثية التي تجرى في عدد من الأماكن.

 قد قامت ببعض الأعمال الملفتة حقاً فيما يخص عمليات التسجيل SIDNسبيل المثال، أعتقد أن 

ونحن مقيدون إلى حد ما  المرتبطة بتلك التسجيلات. DNSوانتهاك نظام أسماء النطاقات 

لدرجة أننا لا نحظى بفرصة الوصول إلى نفس النوع من البيانات التي تحصل عليها السجلات 

لكنها من الأشياء التي نواصل النظر  مباشرة، أو تكون لأمناء السجلات من أجل هذا الأمر.

، ونواصل فيها استكشاف مختلف الاحتمالات، وعلى وجه الخصوص ضمن فيها عن كثب

  مجموعة الأمن والاستقرار والمرونة ومجموعة البحث ضمن مكتب المسؤول الفني الرئيسي.

  شكرًا.

 

   شكرًا لك، ديفيد.   ليتو إيبارا:

  سوف ننتقل إلى السؤال الأخير في المنتدى إلى غرايم بونتون.

  أرجو التفضل.
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  شكرًا. مرحباً بالجميع.   بونتون:غرايم 

وأنا رئيس  عفوًا، ربما يجب أن أبدأ بالتعريف بنفسي، أنا غرايم. --لقد كنت أستمع فقط 

مجموعة أصحاب المصلحة في أمناء السجلات وقد كنت أستمع إلى الكثير من هذه المناقشة 

أن أبلغ المجتمع هنا ورأيت أنه قد يكون من الجدير  DNSحول انتهاك نظام أسماء النطاقات 

الأخير،  ICANNأنه بعد الكثير من المناقشات التي أجريناها في اجتماع مونتریال خلال اجتماع 

قامت مجموعة أصحاب المصلحة بتشكيل فريق فرعي يهدف إلى التركيز على انتهاك نظام 

  ، ونحن في مستهل البدء في هذه الأعمال.DNSأسماء النطاقات 

كما أن أو منتج للأعمال يخرج عن هذا الفريق الفرعي داخل مجموعة أصحاب المصلحة كان 

وقد  إلى أمناء السجلات. DNSعبارة عن وثيقة حول الإبلاغ عن انتهاك نظام أسماء النطاقات 

نشرت رابطًا حول ذلك في مربع الدردشة، ولكن يمكنكم أيضًا الحصول على رابط له على  

والأمر ليس بهذه   .RRSG.orgاب المصلحة في أمناء السجلات على موقع مجموعة أصح

الدرجة من الصعوبة، ولكن ماهيته هو أنه مجموعة من المتطلبات الخاصة بانتهاك نظام أسماء 

العام بالإضافة إلى متطلبات نوعية لأنواع مختلفة من الانتهاك التي يمكنكم  DNSالنطاقات 

  تقديمها إلى أي أمين سجل.

م فإنني أهيب بالجميع إلقاء نظرة على ذلك، ونحن سعداء للغاية بالحصول على بعض ومن ث

لكننا نعتقد أن  التعقيبات والآراء حول ذلك من المجتمع بحيث يمكننا مواصلة تحسين الأمر.

  يكون ذلك مصدر مفيد ربما بحيث يمكننا البدء في العمل على جميع ذلك معاً.

  شكرًا.

 

  لك، غرايم. شكرًا   ليتو إيبارا:

  وبهذا، أود أن أحيل الكلمة إلى مارتن.

 

لقد كان اليوم مليئاً بمجموعة واسعة  وشكرًا جزيلاً لكل من شارك اليوم. شكرًا جزيلاً لك، ليتو.   مارتن بوترمان:

  من الأسئلة والتعليقات، ونحن ممتنون لكل المشاركات.
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هذا الاجتماع، وجزيل الشكر لكل موفري وأتوجه إلى زملائي في مجلس الإدارة بالشكر على 

خدمات اللغة على إتاحة الفرصة لأعضاء المجتمع من أجل التحدث والمتابعة معنا باللغة  

  الإسبانية والفرنسية.

علمًا بأن جميع المشاركين مدعوون أيضًا للمشاركة في استطلاع يمكنكم من خلاله مشاركة 

الرابط في مربع الدردشة، ويمكنكم رؤيته على  ويجري الآن نشر أفكاركم حول هذه الجلسة.

كما سيتم نشره أيضًا على صفحة جدول الجلسات حيث يمكنكم العثور على جميع  الشاشة.

  المعلومات التي تخص الجلسات في الجدول قبلها وبعدها.

ونتطلع لرؤية العديد منكم مرة أخرى من أجل اجتماع  وأكرر شكري لكم على مشاركتكم.

   عن بعد في غضون ساعات من الآن. ICANN67دارة الذي سيكون خاتمة اجتماع مجلس الإ

  نهاية المنتدى.  شكرًا لكم جميعًا.

 

 

 

  [انتهاء التدوين] 


